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TITULARES LOCALES 

 
  

 
 

Advierte Ejército riesgos por lluvias 
Más de dos mil personas se encuentran ubicadas en zonas de riesgo en los municipios de 
Teziutlán, Xicotepec y Zacapoaxtla debido a los posibles deslaves y derrumbes por lo que 
los destacamentos de la 25 Zona Militar se mantienen en alerta en esta temporada de 
lluvias, informó el mayor de infantería Manfred Rodríguez Quiróz. (El Sol de Puebla) 

   

 

 

Se la viven en el Centro Comercial 

Los centros comerciales de la ciudad de Puebla se han convertido en el tercer lugar donde 
las personas pasan mayor parte de su tiempo, después de su hogar y la escuela, advirtió 
el presidente de la Asociación de Centros Comerciales, José Miranda Solana. (Síntesis) 

  

 

 

Derroche millonario por el usos de helicópteros 
De acuerdo con una cédula de información de consumo de combustible, realizada por 
Servicios Aeroportuarios (SAE) y brindada por la empresa Aeropuertos y Servicios 
Auxiliares (ASA), el gobierno del estado gastó 4 millones 50 mil 733 pesos con 15 
centavos, en el consumo de combustible, tipo turbosina, para los cinco helicópteros que 

integraban en 2011 la flotilla de la administración estatal. (Intolerancia Digital) 
  
 

 

Invade al CH el comercio de drogas al menudeo 

El Centro Histórico del estado es donde comúnmente se comercializa y consume 
marihuana y cocaína, revelan las detenciones y remisiones de jóvenes de 16 a 29 años de 
edad que a diario realizan elementos de la Policía Municipal ante las autoridades 
ministeriales del fuero federal, afirmó en entrevista para Milenio Puebla el director de la 

corporación, Gilberto Loya. (Milenio) 
  
 

 

Delitos del fuero común en Puebla se incrementaron en 79 por ciento en un año 
Para el primer semestre del año, el número de delitos del fuero común en el estado de 
Puebla incrementó 2.11 por ciento entre enero y julio de 2012, de acuerdo con las 
estadísticas del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública; sin 

embargo, el incremento comparado con el mismo mes del año pasado es de 79 por ciento 
superior. (La Jornada de Oriente) 

  

TITULARES DIGITALES 

 
 

 

 

 

 

Espinosa va por dirigencia nacional de MC al salir Walton 
El diputado local de Movimiento Ciudadano (MC), José Juan Espinosa Torres, no se 
descartó para asumir la dirigencia nacional, ante la eminente salida de Luis Walton, quien 
en el mes de octubre rendirá protesta como presidente municipal de Acapulco. (e-

consulta) 
 

 

 

 

En 15 días estará estudio de grieta de 200 metros en Tlacotepec 
Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura en Puebla, informó que será en 15 días 
cuando la dependencia que dirige, en conjunto, con la dirección estatal de protección civil 
concluyan un estudio de mecánica de suelo en la comunidad de Buena Vista de 
Cuauhtémoc, junta auxiliar de Tlacotepec de Porfirio Díaz. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Funcionarios morenovallistas deben renunciar para no desviar recursos rumbo 
al 2013: PRI 
La dirigente del Comité Directivo Municipal del PRI, Claudia Hernández Medina, se sumó a 
la petición del rector de la UPAEP, Alfredo Miranda López, de exigir a los actuales 
secretarios de estado que buscan una candidatura a la presidencia municipal a renunciar 
a sus cargos, ya que se corre el riesgo de un posible desvío de recurso. (Contraparte) 

 

 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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Estadio Cuauhtémoc no cambiará de nombre; gobierno de Puebla lo impedirá 
Luego de que la directiva del Puebla de La Franja cambió el nombre del estadio 
Cuauhtémoc por el de Miller House, en alusión a la nueva marca cervecera que patrocina 
al club, el gobierno estatal difundió que el inmueble no puede tener nueva denominación 
porque no ha sido autorizado al concesionario, el empresario Ricardo Henaine. (Puebla 

Online) 
 

 

TITULARES NACIONALES 

 
 

 

Ordenan captura de Yarrington 
Un juez ordenó la aprehensión del ex Gobernador Tomás Yarrington, buscado por 
presuntamente cobrar sobornos al Cártel del Golfo y blanquear el dinero. (Reforma) 

  
 

 
Desecha TRIFE impugnación 
El proyecto de la comisión calificadora de la elección presidencial del Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación (TEPJF) propone declarar infundado el juicio de 

inconformidad con el cual la coalición de izquierda solicitó invalidar el pasado proceso del 
1 de julio. (El Universal) 

 
 

 

 
Sin evaluar, la mitad de policías; 239 mil 622 
El presidente Felipe Calderón recordó que aún falta presentar exámenes de control y 
confianza a 50 por ciento de los policías estatales y municipales, es decir, 239 mil 622 

uniformados, según cifras del Sistema Nacional de Seguridad Pública. (Milenio digital)  
  
 

 

Ya hay nuevo dueño de Mexicana, anuncia juez Felipe Consuelo 
Ante el embajador de Estados Unidos, Anthony Wayne, el presidente Felipe Calderón 
lamentó profundamente la agresión sufrida por diplomáticos a manos de policías 
federales –el pasado viernes en el estado de Morelos– y se comprometió a realizar una 
investigación a fondo y con todo rigor. (La Jornada) 

  
 

 

Da Cofepris nuevo aire a regulación farmacéutica 
Con el impacto financiero en la liberación de genéricos, crece la capacidad de atender 
más pacientes y con mejor atención. (El Economista Digital) 

  
 

 

PRI y PAN piden revisión al GDF por dar contratos a empresas ligadas a AMLO 
El PRI exigió ayer a la PGR, al IFE y a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, abrir 

una averiguación en torno a la presumible relación ilegal existente entre diversas 
empresas beneficiadas con jugosos contratos por el Gobierno del DF y las donaciones que 
éstas realizaron a las asociaciones civiles, como Honestidad Valiente, que financiaron la 

campaña presidencial de Andrés Manuel López Obrador. (Crónica Digital) 
  
 

 

Calderón estrenará la reforma política; anticipa uso de iniciativa preferente 

El presidente Felipe Calderón anunció que ejercerá por primera vez en la historia del país 
el derecho a la iniciativa preferente, incluida en la más reciente reforma política. 

(Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Certificará ayuntamiento a la Policía Municipal 

Antes de que concluya la actual administración, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) 
conseguirá la certificación por mejora en su operación y respuesta, por parte de la Comisión Acreditadora de 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Agencias de Seguridad (CALEA, por sus siglas en inglés), con una inversión de 5.5 millones de pesos, anunció el 
alcalde Eduardo Rivera Pérez. Durante la firma del convenio con la compañía certificadora, el edil dijo que no es 
suficiente que se establezcan condiciones para que sean los policías con mejores sueldos y prestaciones, sino 
además capacitar e invertir en el capital humano para ser la mejor corporación policíaca.  (Belén Cancino, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674184.htm  
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Evitar simulación, pide Montiel a aspirantes a la presidencia municipal 
A dedicarse por completo a conseguir la candidatura del PAN o esperar el momento del proceso electoral al 

interior del partido para evitar simulaciones, sugirió el secretario de Gobernación municipal, Pablo Montiel Solana, 
a quienes como él, aspiran a la presidencia municipal de Puebla. Pese a que varios políticos poblanos han 
manifestado que sí les gustaría gobernar la ciudad, como los secretarios General de Gobierno, de Infraestructura, 
de Salud y de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, Fernando Manzanilla Prieto, Antonio Gali 
Fayad, Jorge Aguilar Chedraui y Amy Camacho Wardle, respectivamente, e incluso otros funcionarios públicos del 

gobierno federal como los delegados de la Sedesol e IMSS, Myriam Arabian y Francisco Fraile. (Belén Cancino) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/nos/n2674175.htm 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Seguridad y solución al conflicto entre Puebla y Cholula, exigen empresarios 
Líderes de organismos que integran el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) se reunieron este día con el edil 
Eduardo Rivera Pérez para pedirle una solución al conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula, pero 

además solicitarle que se reduzcan los niveles de inseguridad en la capital. El presidente del CCE Francisco 

Rodríguez Álvarez comentó que la cúpula empresarial planteó la homologación y simplificación de trámites para la 
apertura de negocios, así como en la digitalización de los mismos. De igual manera, se propuso colaborar en la 

creación del Plan de Desarrollo Municipal. (Iván Tirzo) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674179.htm 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Certificará ayuntamiento a policías ante la CALEA 
El ayuntamiento de Puebla y la certificadora internacional CALEA, firmaron un convenio de colaboración para 
evaluar a la Secretaría de Seguridad Pública del Municipio para que cumpla con los estándares de calidad en la 
materia. La intención, es conseguir la certificación en los procesos de seguridad que aplica el municipio de Puebla 

a favor de los ciudadanos y con ello aplicar nuevas iniciativas que mejoren el desempeño de los cuerpos policíacos 
en lo personal y administrativo. En el evento, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez reiteró que para 

profesionalizar la seguridad de la ciudad y el trabajo de sus policías, su administración ha dotado de 
equipamiento, patrullas y otros beneficios tales como la homologación salarial. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99644 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Puebla contará con una de las mejores policías del continente con certificación Calea: Rivera 
El ayuntamiento de Puebla inició el proceso de certificación de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito 
Municipal (SSPTM) ante la organización Calea, de Estados Unidos. Con esto, la corporación cumplirá con 476 
estándares internacionales que garanticen un servicio de calidad a la ciudadanía, lo que colocará a la Policía de 

Seguridad y Tránsito capitalina a los niveles que tienen las de ese país. El alcalde Eduardo Rivera Pérez aseveró a 
los agentes que ayer se reunieron en la Academia de Policía Municipal que los ciudadanos esperan recibir de ellos 
un mejor servicio con calidad en el trabajo que desempeñan. (Javier Puga) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/puebla-contara-con-una-de-las-mejores-policias-del-
continente-con-certificacion-calea-rivera_id_12723.html  

 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674184.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/nos/n2674175.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674179.htm
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99644
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/puebla-contara-con-una-de-las-mejores-policias-del-continente-con-certificacion-calea-rivera_id_12723.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/puebla-contara-con-una-de-las-mejores-policias-del-continente-con-certificacion-calea-rivera_id_12723.html
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MILENIO  

 Piden empresarios al Ayuntamiento reducir índices delictivos 
Seguridad, servicios públicos y mejores vialidades fueron las principales peticiones del sector privado para el 
presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez durante una reunión que sostuvieron esta mañana en el 
edificio del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). Al respecto, Francisco Rodríguez Álvarez, presidente del CCE, 
resaltó que en toda agenda de trabajo debe prevalecer el compromiso y la coordinación de las autoridades para 

reforzar los temas de vigilancia en la capital poblana para contrarrestar los índices delictivos del fuero común. 

(Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/776bee4c1888a2dc1d6500a4a79d5093  
 

 
 

E-CONSULTA 

 SSPTM de Puebla inicia proceso de certificación CALEA 
El presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, signo un convenio con la Comisión de Acreditación para 
Instituciones de Seguridad Pública (CALEA) con el cual se da inicio al proceso de certificación de la Secretaría de 
Seguridad Pública y Transito Municipal (SSPTM).Durante el evento Rivera Pérez reafirmó el compromiso de su 

administración de estar al nivel de las mejores prácticas internacionales, por lo cual instruyó a la SSPTM a buscar 
la certificación CALEA, con la cual cuentan solamente nueve corporaciones a nivel nacional.  ―Los ciudadanos 
esperan de ustedes un mejor servicio, calidad en el trabajo que  desempeñan y por ello, les pido que pongamos 

todo el entusiasmo y ganas para alcanzar la certificación del CERI. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1943 
 

E-CONSULTA 

 Admite Eduardo Rivera reunión con Alcalá para conseguir recursos 
Tras admitir que la semana pasada tuvo una reunión con Blanca Alcalá Ruiz, el presidente municipal de Puebla, 
Eduardo Rivera Pérez, rechazó que haya analizado con la ex alcaldesa el tema de su última cuenta pública, la cual 

todavía no ha sido aprobada por el Congreso local. Según el edil, ha tenido pláticas con todos los legisladores 
electos del PRI, con el fin de exponer sus proyectos, plantear la necesidad de hacer un frente común para obtener 
recursos en el próximo presupuesto federal y beneficiar a los poblanos. Insistió que acercamientos con Alcalá Ruiz 
se han replicado con Lucero Saldaña Pérez y otros, como parte del cabildeo de cara a la negociación presupuestal 
para el próximo ejercicio fiscal. (Erika Mejía Peniche) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1932 
 

E-CONSULTA 

 Eduardo Rivera recibe premio de la revista Alcaldes de México 
En el marco de la segunda entrega de premios de la Revista Alcaldes de México, el presidente municipal de 
Puebla, Eduardo Rivera Pérez, recibió el premio de transparencia por segundo año consecutivo por dar resultados 
a los poblanos como la disminución de la corrupción en la capital poblana, lo que se ha traducido vivir en mejor 
ambiente con los ciudadanos. Se reconoció a la administración del alcalde poblano por las buenas prácticas 
municipales como la generación de confianza, seguridad y apertura entre el gobierno municipal y la sociedad, la 

calidad de las leyes y su funcionamiento y el encontrarse en los primeros lugares de los indicadores de acceso a la 
información, tanto del Instituto Mexicano de Competitividad IMCO, como de la Red de Ciudadanos por Municipios 
Transparentes. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/eduardo-rivera-recibe-premio-
de-la-revista-alcaldes-de-mexico?category_id=33 

 
E-CONSULTA 

 Rivera y Manzanilla se reúnen para definir organización de fiestas patrias 

Este martes por la tarde se reunieron el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y el alcalde 
Eduardo Rivera Pérez para afinar los últimos detalles de la logística para las fiestas patrias, afirmaron ambos 
funcionarios posterior al encuentro. Rivera Pérez indicó que se mantiene una estrecha colaboración entre ambos 
niveles de gobierno, por lo que se descarta que pueda haber algún tipo de competencia o conflicto entre las 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/776bee4c1888a2dc1d6500a4a79d5093
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1943
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1932
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/eduardo-rivera-recibe-premio-de-la-revista-alcaldes-de-mexico?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/eduardo-rivera-recibe-premio-de-la-revista-alcaldes-de-mexico?category_id=33
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autoridades el 15 de Septiembre por las actividades que se llevarán a cabo de manera simultánea en el Zócalo y 
en la zona de los Fuertes. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rivera-y-manzanilla-se-reunen-
para-definir-organizacion-de-fiestas-patrias?category_id=33 
 

E-CONSULTA 

 Mejorar la seguridad en Puebla, piden empresarios a Eduardo Rivera 
Los dirigentes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) pidieron al presidente municipal de Puebla, Eduardo 

Rivera Pérez, hacer mejoras a la seguridad pública ante el repunte de la delincuencia. En una reunión privada este 

martes también pidieron a la administración municipal reducir trámites para las empresas, continuar con el 
programa de bacheo y evitar afectaciones a comercios ante el desarrollo de obras.. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/mejorar-la-seguridad-en-puebla-
solicitud-de-empresarios-al-edil-de-puebla?category_id=33 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento de Puebla firma convenio con CALEA 

Con una inversión de 5.5 millones de pesos, este martes el Ayuntamiento de Puebla firmó un convenio de 
colaboración con la Comisión de Acreditación para Agencias de Aplicación de la Ley, para iniciar los procesos de 
certificación a nivel internacional en la aplicación de estrategias de seguridad y combate a la delincuencia, 
acciones que están enfocadas a la SSPTM. El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, refirió que 

este objetivo se logrará antes de que concluya su período la presente administración municipal, aunque se cuente 
con tres años para lograr la certificación una vez que se firma el convenio, y agregó que con esto se evitará la 
corrupción y se dará una mejor aplicación de la ley. (Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_de_puebla_firma_convenio_con_calea       
 

PERIODICO DIGITAL 

 Descartan que festejos en Los Fuertes opaquen a los del zócalo 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez descartó que las actividades a desarrollarse el próximo 15 de 
Septiembre durante los festejos del grito de Independencia en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe 

―opaquen‖ las que se han programado en el centro de la ciudad, dijo en el caso del zócalo continúan en el acuerdo 
en que sea un solo grito y la tradicional verbena se efectué en los Fuertes con actividades culturales.En este 
sentido señaló que están por definirse que actividades se desarrollarán en el zócalo y cuales en los Fuertes, dijo 
este martes el gobierno del estado deberá definir el programa a fin de evitar duplicidad de las mismas. (Abraham 

Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/descartan_que_festejos_en_los_fuertes_opaquen_a_los_del_zocalo 
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ayuntamiento de Puebla busca certificar su seguridad ante CALEA 
Con la intención de conseguir la certificación en los procesos de seguridad que aplica el municipio de Puebla, el 
gobierno de la ciudad firmo convenio con CALEA -certificadora internacional-.El presidente municipal, Eduardo 
Rivera Pérez, reiteró que para  profesionalizar la seguridad de la ciudad y por ende el trabajo de sus policías, su 
administración ha dotado de cámaras de video vigilancia, patrullas y otros beneficios tales como la homologación 
salarial. Por lo anterior, el edil poblano llamo a los elementos de la SSPyTM a seguir operando de la misma 
manera que se ha hecho desde el inicio de su administración, aunque ello implique la molestia de los ciudadanos, 

principalmente en torno a las multas de transitó. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-
busca-certificar-su-seguridad-ante-CALEA-&id_noticia=45261 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Confío en el trabajo de Eduardo Rivera en materia de seguridad: JZ 
El  diputado del PAN, Jesús Zaldívar, dijo confiar en las acciones que ha emprendido el Ayuntamiento de Puebla 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rivera-y-manzanilla-se-reunen-para-definir-organizacion-de-fiestas-patrias?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rivera-y-manzanilla-se-reunen-para-definir-organizacion-de-fiestas-patrias?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/mejorar-la-seguridad-en-puebla-solicitud-de-empresarios-al-edil-de-puebla?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/mejorar-la-seguridad-en-puebla-solicitud-de-empresarios-al-edil-de-puebla?category_id=33
http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_de_puebla_firma_convenio_con_calea
http://periodicodigital.com.mx/notas/descartan_que_festejos_en_los_fuertes_opaquen_a_los_del_zocalo
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-busca-certificar-su-seguridad-ante-CALEA-&id_noticia=45261
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-busca-certificar-su-seguridad-ante-CALEA-&id_noticia=45261
http://www.contraparteinformativa.com/
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para el combate a la delincuencia,  por lo que aseguró que no existe necesidad de llamarlos a una reunión para 
conocer sus acciones en la materia. Luego de un incremento en actos delictivos, el integrante de la Comisión de 
Seguridad manifestó que hasta el momento los representantes de la seguridad tanto en la capital como en el 
estado, han  entregado a tiempo la información respectiva en cuanto a dudas en materia de inseguridad; por lo 
tanto, hasta el momento hay confianza en las estrategias que se han implementado para mantener a Puebla 

segura. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Confio-en-el-trabajo-de-
Eduardo-Rivera-en-materia-de-seguridad:-JZ&id=45255 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Policía Municipal de Puebla buscará certificación internacional de CALEA 
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, signo un convenio con la Comisión de Acreditación para 
Instituciones de Seguridad Pública (CALEA) con el cual se da inicio al proceso de certificación de la SSPTM. 
Durante el evento Rivera Pérez reafirmó el compromiso de su administración de estar al nivel de las mejores 
prácticas internacionales, por lo cual instruyó a la SSPTM a buscar la certificación CALEA, con la cual cuentan 
solamente nueve corporaciones a nivel nacional. ―Los ciudadanos esperan de ustedes un mejor servicio, calidad 
en el trabajo que  desempeñan y por ello, les pido que pongamos todo el entusiasmo y ganas para alcanzar la 

certificación del CERI, la Academia, y así Puebla cuente con una de las mejores corporaciones de seguridad, no 
sólo de México sino a nivel internacional‖. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29592:polic%C3%ADa-municipal-de-

puebla-buscar%C3%A1-certificaci%C3%B3n-internacional-de-calea&Itemid=125 
 

PUEBLA ONLINE 

 CCE pide a Eduardo Rivera mejorar seguridad y terminar disputa territorial 
El presidente municipal, Eduardo Rivera, se reunió con empresarios de Puebla y hablaron de seguridad y el 
conflicto de límites territoriales con San Andrés Cholula. Francisco Rodríguez, presidente del Consejo Coordinador 

Empresarial, indicó que pidieron al alcalde capitalino reforzar medidas de seguridad con el fin de que no se repitan 
hechos violentos como los de días pasados, en alusión al homicidio del empresario priísta Antonio Haces. También 
se habló del conflicto limítrofe con San Andrés Cholula, por lo que consideraron que debe concluir para dar 
certeza a los habitantes de la zona en materia de servicios, impuestos y trámites. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29576:cce-pide-a-eduardo-rivera-
mejorar-seguridad-y-terminar-disputa-territorial&Itemid=125 

 

 
 

RETO DIARIO 

 Ayuntamiento firma convenio para profesionalizar a policías 
Con una inversión de 5.5 millones de pesos Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, firmó el 
convenio con la Comisión de Acreditación para Agencias de Seguridad (CALEA),  con el objetivo de profesionalizar 
a los policías municipales y que estos logren recuperar la confianza de sociedad. La cantidad destinada también 

permitirá mejorar la infraestructura de la corporación y que el convenio firmado se convierta en acreditación que 
traerá beneficios como: Fortalecer la prevención del delito, aumentar la confianza en el cuerpo policiaco y de los 
ciudadanos, mejorar la entrega de los servicios, evaluación  constante de los elementos actuales, entre otros. 

(Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-firma-

convenio-para-profesionalizar-a-policias&id=34183  
 

 
 
NG PUEBLA  

 Puebla capital gana premio a la transparencia 
En el marco de la segunda entrega de premios de la Revista Alcaldes de México, el presidente municipal de 

Puebla, Eduardo Rivera Pérez, recibió el premio de transparencia por segundo año consecutivo por dar resultados 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Confio-en-el-trabajo-de-Eduardo-Rivera-en-materia-de-seguridad:-JZ&id=45255
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Confio-en-el-trabajo-de-Eduardo-Rivera-en-materia-de-seguridad:-JZ&id=45255
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29592:polic%C3%ADa-municipal-de-puebla-buscar%C3%A1-certificaci%C3%B3n-internacional-de-calea&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29592:polic%C3%ADa-municipal-de-puebla-buscar%C3%A1-certificaci%C3%B3n-internacional-de-calea&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29576:cce-pide-a-eduardo-rivera-mejorar-seguridad-y-terminar-disputa-territorial&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29576:cce-pide-a-eduardo-rivera-mejorar-seguridad-y-terminar-disputa-territorial&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-firma-convenio-para-profesionalizar-a-policias&id=34183
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-firma-convenio-para-profesionalizar-a-policias&id=34183
http://www.pueblaonline.com.mx/
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a los poblanos como la disminución de la corrupción en la capital poblana, lo que se ha traducido vivir en mejor 
ambiente con los ciudadanos. Se reconoció a la administración del edil poblano por las buenas prácticas 
municipales como la generación de confianza, seguridad y apertura entre el gobierno municipal y la sociedad, la 
calidad de las leyes y su funcionamiento y el encontrarse en los primeros lugares de los indicadores de acceso a la 
información, tanto del Instituto Mexicano de Competitividad IMCO, como de la Red de Ciudadanos por Municipios 

Transparentes. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/37574puebla-capital-gana-premio-la-transparencia#.UD4BncEf78Q 

 
NG PUEBLA  

 Eventos en Los Fuertes no opacarán los del zócalo: Rivera 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, negó que las actividades realizadas en la zona de los 
Fuertes de Loreto y Guadalupe para la noche del 15 de septiembre, ―opaquen‖ las programadas en el zócalo de la 
ciudad o se consideren como otro Grito de Independencia. El alcalde, aseveró que aún no tienen el programa 

concreto de los eventos que se desarrollarán en el primer cuadro de la ciudad y por otro lado en la zona de 
monumentos, por lo que la tarde de este martes será cuando el gobierno del estado informe su esquema para 
evitar duplicidad de las mismas. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UD4EacEf78R 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

SINTESIS 

 Buscan certificar fuerzas policiacas de la capital 

Con la finalidad de mejorar la entrega del servicio policiaco y reforzar los procesos gerenciales en la corporación 
de seguridad pública, el ayuntamiento de Puebla firmó un convenio con el grupo Calea para iniciar la certificación 
de todos los policías, colocándose así entre los primeros diez lugares a nivel nacional en contar con estándares 
internacional de seguridad. La inversión que destinará la comuna a este proyecto, asciende a 5.5 millones de 
pesos y se contempla la adquisición de nuevo equipamiento para las fuerzas de seguridad municipales. (Irene 
Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

INTOLERANCIA  

 "Comerciantes ligados con "cadeneros" 

El Director de la Policía Municipal, Gilberto Loya Chávez aseguró que comerciantes informales del centro histórico 
están coludidos con grupos de mafias que operan en esta zona de la ciudad para cometer robos de transeúnte. 
Indicó que estos delincuentes se encuentran protegidos por los informales debido a que durante los operativos 
que se realizan para la captura de ellos, los comerciantes siempre buscan una forma de protegerlos o liberarlos 
cuando son detenidos por los elementos. Gilberto Loya puso como ejemplo el operativo realizado el pasado fin de 
semana en la zona de la 11 Norte donde comerciantes denunciaron agresiones en este lugar se procedió a 
confrontar a los informales después de que estos intentaran liberar a dos ―cadeneros‖ que habían sido detenidos. 

(Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99644 
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Inicia el ayuntamiento de Puebla cambio de pavimento a concreto en el bulevar Hermanos 
Serdán 

Este día comenzaron los trabajos para retirar el pavimento del bulevar Hermanos Serdán para sustituirlo por 
concreto hidráulico, informó el secretario de Obras Públicas del ayuntamiento de Puebla, Felipe Velázquez 
Gutiérrez, quien destacó que la inversión  será de 80 millones de pesos. La duración de la obra será de seis 

meses y se realizará bajo el programa ―Peso a Peso‖, donde el gobierno capitalino aportará 40 millones de pesos 

http://www.ngpuebla.com/puebla/37574puebla-capital-gana-premio-la-transparencia%23.UD4BncEf78Q
http://www.ngpuebla.com/politica?page=1%23.UD4EacEf78R
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99644
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y el resto lo aportará el gobierno del estado. Inicialmente se realizarán los trabajos de análisis topográfico que 
determinarán cuántos cortes de la vialidad serán hechos y la profundidad del concreto. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-el-ayuntamiento-de-puebla-cambio-de-pavimento-a-
concreto-en-el-bulevar-hermanos-serdan_id_12724.html  
 

 
 
MILENIO  

 Entrega SMDIF apoyos a comunidades marginadas de la Capital Poblana 

El Sistema Municipal DIF en coordinación con la empresa ―Zapato Guante‖ entregó 50 pares de zapatos a igual 
número de adultos mayores de las Juntas Auxiliares de San Andrés Azumiatla, San Pedro Zacachimalpa y Santa 
María Guadalupe Tecola, que padecen de artritis, diabetes, varices, y ulceras en los pies. En su mensaje, la 

Presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera, señaló que la participación ciudadana 
y el fortalecimiento de la familia son los ejes rectores de la actual administración, por lo que a lo largo de 18 
meses de trabajo se han sumado esfuerzos con más de 85 empresas de diferentes ramos. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/776bee4c1888a2dc1d6500a4a7e52b7c  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Entrega SMDIF apoyos a comunidades marginadas 
El Sistema Municipal DIF en coordinación con la empresa ―Zapato Guante‖ entregó 50 pares de zapatos a igual 

número de adultos mayores de las Juntas Auxiliares de San Andrés Azumiatla, San Pedro Zacachimalpa y Santa 
María Guadalupe Tecola, que padecen de artritis, diabetes, varices, y ulceras en los pies.En su mensaje, la 
Presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera, señaló que la participación ciudadana 
y el fortalecimiento de la familia son los ejes rectores de la actual administración, por lo que a lo largo de 18 
meses de trabajo se han sumado esfuerzos con más de 85 empresas de diferentes ramos, quienes han generado 
diversos donativos para apoyar programas médicos, jurídicos, alimentarios, de desarrollo comunitario, de apoyo a 
infancia o a familias. (e-consulta) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1944 
 

 

 
IMAGEN POBLANA  

 Se reúnen directores del C4 en Puebla 
Un día antes de que el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y el secretario de Seguridad 

Pública, Ardelio Vargas Fosado, inauguren el curso de directores de Centros de Control C4, este martes, los 
funcionarios conocieron la academia de policía Ignacio Zaragoza en medio de un impresionante operativo policíaco. 
El mismo estuvo coordinado por Eduardo Vázquez Rossainz, quien operó la salida de los funcionarios del hotel 
Holiday Inn La Noria hacia la Academia de Policía. El despliegue de agentes de seguridad vial estatal y de 
ambulancias causó que el operativo llamara la atención de los vecinos. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/se-reunen-directores-del-c4-en-puebla  
 

  
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Inician trabajos con concreto hidráulico en el bulevar Hermanos Serdán 

Felipe Velázquez Gutiérrez,  secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, confirmó que este día iniciaron los 

trabajos de pavimentación con concreto hidráulico del bulevar Hermanos Serdán.Tras el anuncio el director de 
obra pública de la ciudad de Puebla, informó que el tiempo de ejecución aproximadamente será de 6 meses; en 
tanto, la inversión será bajo un programa ―peso a peso‖, entre el municipio y el estado de 80 millones de pesos. 
Velázquez Gutiérrez precisó que  este día iniciaron los estudios topográficos del lugar, ello para determinar las 
acciones en cuanto a cortes, profundidad y otras cuestiones técnicas que se harán en esta avenida, por lo anterior 
serán cerrados los carriles centrales de esa vialidad a la altura de las vías del tren sentido a la autopista y solo 
quedarán abiertas las laterales. (Marco Fierro)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-el-ayuntamiento-de-puebla-cambio-de-pavimento-a-concreto-en-el-bulevar-hermanos-serdan_id_12724.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-el-ayuntamiento-de-puebla-cambio-de-pavimento-a-concreto-en-el-bulevar-hermanos-serdan_id_12724.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/776bee4c1888a2dc1d6500a4a7e52b7c
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1944
http://www.imagenpoblana.com/2012/se-reunen-directores-del-c4-en-puebla
http://www.contraparteinformativa.com/
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http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Inician-trabajos-con-concreto-
hidr%E1ulico--en-el-bulevar-Hermanos-Serd%E1n&id_noticia=45252 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Detectan inspectores de vía pública 'piratas' 
El director de Desarrollo Político de la Secretaría de Gobernación Municipal, Miguel Méndez Gutiérrez, dio a 
conocer que a través de denuncias realizadas por los mismos comerciantes, en torno a que hay personas que se 
hacen pasar por inspectores de vía pública, la autoridad municipal  ha iniciado una serie de investigaciones  sobre 
dicho ―personal falso‖.Y es que a decir del funcionario, en la capital poblana se han incrementado los reportes de 

casos en los que personas ajenas al ayuntamiento se hacen pasar por inspectores de Vía Pública, con el fin de 
extorsionar o realizar cobros a comerciantes informales en diferentes partes del municipio. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Detectan-inspectores-de-
v%EDa-p%FAblica-'piratas'&id_noticia=45242 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Informales denunciarán penalmente a jefe policiaco de la SSPyTM 
Tras ser agredidos físicamente, comerciantes informales de ―La Merced‖ denunciarán penalmente y ante la 
Contraloría municipal a un comandante de la Policía Municipal del Sector 5 que el pasado fin de semana encabezó 
un desalojo violento del primer cuadro de la ciudad. Aunque los comerciantes no cuentan con el nombre del 

―oficial‖, sí tienen fotos y videos del elemento que agredió a 5 mujeres comerciantes y 2 hombres que tenían 
puestos de frutas instalados en la 11 norte entre la 8 y 10 poniente. La líder de la agrupación Hermanos Serdán, 
María del Carmen García Rivera (a) ―La Comadre‖,  aseguró que cuentan con todas las pruebas donde se 

demuestra que tras el operativo de pasado sábado a la una de la tarde en las inmediaciones del mercado La 
Merced, fueron agredidos por el elemento de seguridad. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Informales-denunciar%E1n-
penalmente-a-jefe-policiaco-de-la-SSPyTM&id_noticia=45241 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Pedro Gutiérrez podría ser sancionado por faltista: Loyola 
Arturo Loyola González, presidente de la Comisión de Transporte y Vialidad del ayuntamiento, señaló al regidor, 
Pedro Gutiérrez Varela, presidente de la Comisión de Industria y Comercio, de no hacer el trabajo por el que la 
gente de la ciudad de Puebla le paga.En entrevista, el regidor perredista, aseguró que desde hace 
aproximadamente 15 días le solicitó a Gutiérrez Varela interesarse por su trabajo, ya que, por lo menos, dos 

temas han sido suspendidos por su ausencia. Sin embargo, el presidente de la Comisión de Industria y Comercio 

ha hecho caso omiso y ―sigue ocupado en otros asuntos políticos‖. Ante esta situación, Loyola González y Jaime 

Zurita, decidieron exigir por escrito a Gutiérrez Varela que ya se ponga a trabajar. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pedro-Gutierrez-podria-ser-
sancionado-por-faltista:-Loyola&id=34187 

 

 
 
NG PUEBLA  

 DIF entrega zapato especial a los abues 

El Sistema Municipal DIF en coordinación con la empresa ―Zapato Guante‖ entregó 50 pares de zapatos a igual 
número de adultos mayores de las juntas auxiliares de San Andrés Azumiatla, San Pedro Zacachimalpa y Santa 

María Guadalupe Tecola, que padecen de artritis, diabetes, varices, y ulceras en los pies. En su mensaje, la 
Presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera, señaló que la participación ciudadana 
y el fortalecimiento de la familia son los ejes rectores de la actual administración, por lo que a lo largo de 18 
meses de trabajo se han sumado esfuerzos con más de 85 empresas de diferentes ramos, quienes han generado 
diversos donativos para apoyar programas médicos, jurídicos, alimentarios, de desarrollo comunitario, de apoyo a 

infancia o a familias.. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/37564dif-entrega-zapato-especial-los-abues#.UD4CmcEf78Q 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Inician-trabajos-con-concreto-hidr%E1ulico--en-el-bulevar-Hermanos-Serd%E1n&id_noticia=45252
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Inician-trabajos-con-concreto-hidr%E1ulico--en-el-bulevar-Hermanos-Serd%E1n&id_noticia=45252
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Detectan-inspectores-de-v%EDa-p%FAblica-'piratas'&id_noticia=45242
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Detectan-inspectores-de-v%EDa-p%FAblica-'piratas'&id_noticia=45242
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Informales-denunciar%E1n-penalmente-a-jefe-policiaco-de-la-SSPyTM&id_noticia=45241
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Informales-denunciar%E1n-penalmente-a-jefe-policiaco-de-la-SSPyTM&id_noticia=45241
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pedro-Gutierrez-podria-ser-sancionado-por-faltista:-Loyola&id=34187
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pedro-Gutierrez-podria-ser-sancionado-por-faltista:-Loyola&id=34187
http://www.ngpuebla.com/puebla/37564dif-entrega-zapato-especial-los-abues%23.UD4CmcEf78Q
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NG PUEBLA  

 Ilícitos a la alza en la Central de Abastos: Loya 
El director de Seguridad Pública del municipio de Puebla, Guillermo Loya Chávez, informó que al mes se llegan a 
presentar seis casos de delitos en la Central de Abastos, principalmente de robos a bodegas y asaltos a 
transeúntes, por lo que dijo que los índices son altos y siguen incrementándose. Por tal motivo, aseguró que se 

buscarán reuniones constantes con los bodegueros, con el propósito de poder disminuir la incidencia delictiva, 
aunque al no tener nada en concreto, evitó dar explicaciones de algunas de las acciones que se aplicarán. (Marco 
A. Mirón) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/37548il%C3%ADcitos-la-alza-en-la-central-de-abastos-loya#.UD4DV8Ef78Q 

 

 
NG PUEBLA  

 CERI brindará seguridad en festejos patrios 
El director de Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI), Eduardo Vázquez Rossainz, informó que 
trabajarán de manera conjunta con los tres niveles de gobierno para la formación de un Centro de Comando 
Especializado que apoye en la seguridad de los poblanos para los festejos de la noche del 15 de septiembre. Sin 
embargo, se negó a dar detalles sobre las zonas que estarán intervenidas a través de este sistema de sometido 
sobre la plataforma tecnológica que adquirió el Ayuntamiento, pues dijo que es para garantizar la efectividad en 

las acciones que se tomarán en materia de seguridad.. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/37534ceri-brindar%C3%A1-seguridad-en-festejos-patrios#.UD4DucEf78Q 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Que Blanca Jiménez y Rafael Micalco se dediquen a sus nuevos cargos: Maldonado 
Gerardo Maldonado Balvanera, dirigente municipal del PAN, hizo un llamado a los diputados de su partido Blanca 
Jiménez Castillo y Rafael Micalco Méndez para que se dediquen de tiempo completo a su labor como legisladores 
en vez de buscar la dirigencia estatal de su partido. En entrevista con El Sol de Puebla manifestó que no deben 
enrarecer los tiempos al plantear la renovación de la dirigencia en octubre, por lo que consideró que es necesario 
concentrarse en la elección de los candidatos que en el proceso electoral de 2013 buscarán presidencias 

municipales y diputaciones locales. (Efraín Núñez) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674093.htm 
 

 
 

SINTESIS 

 Supervisa SI obras del centro histórico 
Este día, el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad  realizó un recorrido por  el centro histórico para 
supervisar los trabajos que las cinco empresas contratistas ejecutan como parte del proyecto  turístico "Fuertes 
Catedral".En entrevista por separado, el secretario de estado, explicó que debido a que el gobierno estatal está a 
cargo de las obras porque ellos la licitaron, independientemente de que el proyecto en global está financiado peso 

a peso con el municipio de Puebla, se encuentra dentro de su facultad el hacer una supervisión de los trabajos. 

Detalló que el recorrido lo inició desde San José hasta la calle 5 de Mayo y que continuaría al zócalo capitalino, 
pues verificaba que la mayoría de las banquetas serán intervenidas, se rehabilitarán las fachadas. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

 

http://www.ngpuebla.com/puebla/37548il%C3%ADcitos-la-alza-en-la-central-de-abastos-loya%23.UD4DV8Ef78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/37534ceri-brindar%C3%A1-seguridad-en-festejos-patrios%23.UD4DucEf78Q
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674093.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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E-CONSULTA 

 Pide COE solución a conflicto de límites Puebla-San Andrés 
El presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman Peraldi, exhortó a los 
diputados del Congreso local a resolver, en el menor tiempo posible, el conflicto de límites territoriales entre 
Puebla y San Andrés Cholula. Asimismo, consideró que la solución de este tema se tiene que dar con absoluta 
responsabilidad, sobre todo porque en estas zonas se ha presentado la dualidad en los pagos relacionados con los 
impuestos, pero no así en la proporción de los servicios. ―Requerimos que haya una homologación de trámites 
que van en función de cómo se paga en un lugar y los servicios los proporcionan otros municipios, este es el caso 

de Cuautlancingo donde parece que es otro país‖, comentó. (Erika Mejía Peniche)  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1905 
 

 

E-CONSULTA 

 Protesta de padres de familia afecta a empresas de parque industrial 
Varias empresas que están instaladas en el Parque Industrial 5 de Mayo ubicado en la Avenida Industrial El Conde 
número 5 vieron afectadas en sus operaciones debido a la manifestación que realizaron padres de familia de la 

escuela Emiliano Zapata que piden la destitución de la directora Dominga Méndez. Los trabajadores de las 
empresas Luwa, Arte Ventas de Puebla, Binzel, De Acero, Fundidos y Componentes, Grupo Dermet, Iron 
Mountain, Pintumex, RYC Alimentos, entre otras tuvieron que ingresar a sus espacios de labor por la vía corta a 
Santa Ana, puesto que el bloqueo de los padres de familia no permiten el acceso por la entrada principal. (Erika 
Mejía Peniche)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1904 
 

 

  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Empresas resultaron afectadas por protesta de padres de familia: Canacintra 
El presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación, (CANACINTRA) Erick Jhungans Diestel, 
lamentó y reprobó el bloqueo que esta mañana realizaron padres de familia de la escuela Emiliano Zapata en la 
entrada principal del parque industrial 5 de Mayo. "La afectación va directamente a quienes generamos la riqueza, 
los padres de familia debieron tomar los canales correspondientes, no tenemos por qué sufrir este tipo de 
situaciones, el sector industrial no está conforme con esta situación, lo reportamos inmediatamente y al parecer 

una representación de la SEP ya se hizo cargo". (Julio César Morales)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/empresas_resultaron_afectadas_por_protesta_de_padres_de_familia_ 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Gali Fayad supervisa trabajos en el Centro Histórico 
El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, realizó este martes un recorrido por el Centro Histórico de 
esta capital a fin de supervisar los trabajos de remodelación del primer cuadro de la ciudad y que comprende las 
obras del corredor turístico Los Fuertes-Catedral, mismos que desarrollan cinco empresas y en los que existe 
participación del Gobierno municipal.El funcionario estatal recordó que los trabajos a ejecutarse, los cuales 
deberán estar concluidos antes de marzo del 2013, consisten en la colocación de estructuras metálicas para la 
intervención de fachadas y el levantamiento de banquetas para que todas sean de adoquín. Estos trabajos se 

realizarán con retroexcavadoras y se respetarán las lajas consideradas de tipo histórico, indicó Gali Fayad. 
(Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/gali_fayad_supervisa_trabajos_en_el_centro_historico 
 

 
 

IMAGEN POBLANA 

 René Sánchez Juárez también quiere ser alcalde 
Uno más a la lista de aspirantes a la presidencia municipal de Puebla. Ahora es del lado de la izquierda poblana de 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1905
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1904
http://periodicodigital.com.mx/notas/empresas_resultaron_afectadas_por_protesta_de_padres_de_familia_
http://periodicodigital.com.mx/notas/gali_fayad_supervisa_trabajos_en_el_centro_historico
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donde comenzó el ―destape‖ de quienes aspiran a ocupar la silla presidencial de Puebla a partir de 2014, y que 
por primera vez tendrá una duración mayor a la de un trienio. Se trata de René Sánchez Juárez, secretario genera 
de la Federación Revolucionaria Obrero- Campesina (FROC-CROC y suplente del electo senador Manuel Bartlett 
Díaz, a través de la Coalición Movimiento Progresista. Este día comenzaron los rumores de su ―destape‖ que él 
mismo confirmó en una entrevista. El líder de los obreros en la capital poblana reconoció sus intenciones por 

gobernar el municipio de Puebla el próximo período y aceptó haber tenido ya acercamientos con los integrantes 

del PRD y PT. (Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/print/22534?destination=node%2F1 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Autoridades planean fiesta patria 
Este día autoridades estatales y municipales sostuvieron una reunión a puerta cerrada con el objetivo de detallar 
la agenda artística y cultural de la próxima celebración del Grito de Independencia que se llevará a cabo tanto en 
la zona de Los Fuertes así como en el Zócalo Capitalino. En entrevista, el secretario General de Gobierno, 
Fernando Manzanilla Prieto, reveló que la reunión tuvo el objetivo del encuentro fue ―afinar‖ detalles de la 

logística del evento así como de las actividades que se desarrollarán durante el mes patrio entre ellas el 
aniversario luctuoso del General Ignacio Zaragoza. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/37549autoridades-planean-fiesta-patria#.UD4C8cEf78Q 
 

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 El ayuntamiento de puebla certificara los procesos  de seguridad en el municipio. 
 En el marco de la segunda entrega de alcaldes de México el alcalde Eduardo rivera Pérez recibió el proemio 

de transparencia por segundo año consecutivo. 
 Centros comerciales firman su compromiso para tratar desechos ambientales. 
 Padres de familia de la escuela Emiliano Zapata de la colonia los Cerritos bloquearon el acceso al parque 

industrial  5 de mayo y luego liberaron tras dialogar con la SEP. 

 El alcalde de san Andrés Cholula  dice que el alcalde de puebla perdió la brújula  al cobrar predial en la 
zona limítrofe. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 En estos temas seguridad, servicios públicos, mejores pavimentos, incluido mantenimiento y reparación de 

baches, son las demandas del CCE, en reunión con el presidente municipal 

 Eduardo Rivera anuncia a partir de esta reunión un programa de digitalización de procesos para apertura y 
funcionamiento de negocios y además dice que las corporaciones de seguridad no se quedarán de brazos 
cruzados frente a la delincuencia y firma un convenio para la certificación Calea. 

 Hablando de seguridad y festejos el CERI dispondrá de un operativo de vigilancia en los puntos de mayor 
concentración, durante la celebración del grito; antes era un punto de concentración, el zócalo, ahora van a 
ser dos.  

 La seguridad en las carreteras es la gran deuda de Fecal con los empresarios poblanos dice Luis Gerardo 

Inman, presidente del COE. La autopista México-Veracruz esta en tercer lugar nacional en asalto a 
transportistas.  

 El secretario de Infraestructura, Antonio Gali, recorre el centro y revisa obras del primer cuadro para el 
desarrollo del corredor Fuertes-Catedral.  

http://www.imagenpoblana.com/print/22534?destination=node%2F1
http://www.ngpuebla.com/puebla/37549autoridades-planean-fiesta-patria%23.UD4C8cEf78Q
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C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Operativos 30 cadeneros se detienen mensualmente, uno diario en el centro de Puebla, hay una banda 

que opera y hay un centro de operaciones espero que detecte muy pronto la policía y aseguren porque no 
puede seguir la situación así, son los que arrancan cadenas, aretes, pulseras, relojes a las mujeres que 
caminan por las calles del centro histórico. Se ha tornado inseguro para ese sector de la población.  

 Sobre la reunión de seguridad hubo reunión con el sector privado, entre el edil ERP y la IP poblana, eso le 
pidieron más seguridad presidente, obras y pavimentos.  

 El edil habla de 300 mdp que se requieren para obras y los va cabildear con los senadores y diputados 

para que salga ese dinero para la ciudad capital.  
 Un convenio 5.5 mdp para la capacitación y equipamiento de patrullas esto anuncia la autoridad municipal.  
 Sobre las infracciones pretenden 40 mdp recaudar, entonces allí nos damos cuenta de que no va haber 

posibilidad de negociar ninguna infracción, porque tienen que reunir este dinero. Esta difícil la situación.  
 Sobre los inmuebles, 30% arriba las ventas y rentas por la seguridad que ofrece Puebla y siempre que 

pasa algo así n os vienen a descomponer los escenarios. Como en este caso la balacera de la que le 
hablaba al inicio del programa.  

 Se entregó equipos de salud en los Ángeles Tetela, San Baltazar Tetela y la Unión Antorchista. 
 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 Acuerda el ayuntamiento de puebla una partida de 5.5%  con la Comisión de Acreditación para Agencias 

de Aplicación de la Ley a efecto de profesionalizar a policías capitalinos, ya hay celos de parte del Estado. 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Este 15 de septiembre abra un solo grito de independencia  el cual se llevara acabo en el zócalo tal como 
lo reafirmo el edil Eduardo Rivera Pérez. 

 El Ayuntamiento firmo un convenio con la Comisión de Acreditación para Agencias de Aplicación de la Ley 

con el fin de certificar a los cuerpos de seguridad de la capital. 
 Por falta de obra publica, bacheo y presión  contra ambulantes antorcha campesina anuncio una mega 

marcha para este miércoles se afirmo que abra 2 mil participantes. 
 30 centros comerciales se comprometieron a reciclar  su basura y reducir los índices de contaminación al 

estado. 
 Hasta 200 decomisos ha realizado la autoridad en el centro histórico, un representante de los 

comerciantes de antorcha campesina Adrián Gózales denuncio que en ocasiones las multas son excesivas y 
la mercancía nunca es recuperada. 

 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Olvidan Ayuntamientos a damnificados por lluvias  
La delegada estatal de la Secretaría de Desarrollo Social, Myriam Arabian Couttolenc, informó que esta 
dependencia no ha recibido ninguna solicitud formal por parte de los ayuntamientos de la entidad en donde pidan 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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apoyo por afectaciones causadas por las lluvias registradas en los últimos días. "El único reporte de daños dejados 
por las lluvias de la semana pasada que se tienen en la entidad corresponde a varios deslaves en vialidades de 
algunos municipios, pero hasta ahora no se tienen solicitudes oficiales de los ayuntamientos donde pidan algún 
tipo de ayuda", reiteró.. (Norma Marcial, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674238.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Sabía CESAMED desde 2011 del presunto tráfico de órganos en IMSS de Puebla 
La Comisión Estatal de Arbitraje Médico (CESAMED) conoce desde el 2011 el caso de Luz María Vázquez Carmona, 

derechohabiente del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Puebla, a quien -presuntamente- el médico 

de ese organismo, Rubén Landini Maldonado, prometió la venta de un riñón que salvaría la vida de su hijo, 
Brando Apolonio Laguna Vázquez. Por ello y tras la narrativa de hechos de la mujer, la CESAMED dio vista del 
asunto al Ministerio Público (MP). De acuerdo con Mariana Chávez Mejía, subcomisionada jurídica de la CESAMED, 
esa acción se realiza cuando se prevé que podría haberse incurrido en un delito. (Julieta Cerezo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674181.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Pierde García Ramírez amparo para recuperar bienes por 5 mdp 
Adam Javier García Ramírez, hijo del ex secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Javier García Ramírez, 
perdió un amparo que interpuso para recuperar los bienes por 5 millones de pesos que le incautó la Procuraduría 
General de Justicia (PGJ) por la investigación en contra de su padre por enriquecimiento ilícito. El Juez Noveno de 
Distrito negó el amparo 526/2012 a través del cual el hijo del ex funcionario intentó recuperar una residencia, 

cinco vehículos de lujo, joyas, dinero y otros bienes asegurados el pasado mes de febrero, sin embargo la 
autoridad le negó la protección de la justicia. (Cirilo Calderón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674061.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Macroeconomía, el mejor trabajo de Calderón: COE 
A unos días del sexto y último informe de gobierno del presidente de México Felipe Calderón, el dirigente del COE 
Luis Gerardo Inman Peraldi, calificó su mejor trabajo en el tema macroeconómico, porque hay estabilidad en el 
país. En rueda de prensa dijo que en lo que sí le falló al mandatario fue en el asunto de seguridad, porque se 
agudizó el problema en México, aún cuando hizo inversiones importantes en equipamiento de las instituciones 
policiales. En otro tema pidió al Congreso definir por completo los límites territoriales entre Puebla y San Andrés 

Cholula, pero además que se homologuen impuestos y servicios en toda el área metropolitana, porque hay 

municipios que tienen más elevados los gravámenes. (Iván Tirzo) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674085.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Pide SETEP continuidad en programas de la SEP ante posible salida de Luis Maldonado 
El líder estatal del SETEP, Aubdón Calderón Jiménez, solicitó continuidad en los programas educativos en caso 
darse el relevo en la SEP por la salida de Luis Maldonado que presuntamente formará parte del gobierno federal 
próximo. Sostuvo que las acciones emprendidas hasta el momento han sido exitosas al darle al estado mejor 
potencial en materia educativa, por lo que es necesario no romper con los resultados para el beneficio tanto del 

sector docente como en la formación de las nuevas generaciones. Lo anterior lo dio a conocer esta mañana 
durante una reunión con jubilados y pensionados del SETEP para entregar a 10 cheques por un monto cada uno 

por 10 mil pesos. (Marco A. Mirón) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674146.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Una veintena de maestros se apunta para dirigir los sindicatos 23 y 51 del SNTE 
A poco más de una semana de haberse difundido la convocatoria para renovar las secciones 23 y 51 del SNTE, 
suman ya casi 20 los interesados en suceder a Eric Lara Martínez y Cirilo Salas Hernández, quienes dejarán el 
cargo el próximo mes, a pesar de que lo tenían que haber hecho desde marzo. La sección 23 - la cual cuenta con 

57 mil maestros, aproximadamente- está divida en los siguientes grupos políticos: Zacapoaxtla, Tehuacán, 

Tepeaca y el independiente. (Aldo Miguel) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674238.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674181.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2587977.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674085.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674146.htm
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http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674134.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 José Juan Espinosa no se descarta para la dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano 

José Juan Espinosa Torres, diputado local de Movimiento Ciudadano MC, reconoció que le "gustaría" ser dirigente 
nacional de su partido pero aclaró que por el momento no busca el cargo, luego de que el líder de este instituto 
político Luis Walton Aburto dejará la vacante. Manifestó que cualquiera de los nueve miembros de la dirigencia 
colegiada de MC, de la cual forma parte, tiene la posibilidad de asumir la coordinación, sin embargo, se pronunció 
por esperar la posición del líder moral, Dante Delgado Rannauro. Asimismo, manifestó que por el momento le 

interesa más dedicarse a sus labores como diputado local. (Efraín Núñez) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674134.htm 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Designan a Micalco coordinador de diputados poblanos del PAN 
Juan Carlos Mondragón Quintana, dirigente estatal del PAN, nombró a Rafael Micalco Méndez como el coordinador 
de los diputados poblanos en la Cámara de Diputados, quienes rendirán protesta este miércoles. En rueda prensa, 
justificó el nombramiento debido a la experiencia política del también ex dirigente estatal del PAN. Tras dos 

semanas de vacaciones, Juan Carlos Mondragón reconoció que junto a los miembros del Comité Directivo Estatal 
solicitó a la dirigencia nacional de su partido su ratificación por un año más en la dirigencia. Respecto al 
pronunciamiento de Blanca Jiménez Castillo, diputada federal, en el sentido que le interesa sucederlo, manifestó 
que es respetable su decisión y descartó que detrás de ella se encuentre el gobernador Rafael Moreno Valle. 

(Efraín Núñez) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674151.htm 
 

 
 
SINTESIS 

 Recibe personal de Soapap nuevo equipo para trabajo de campo 
A fin de brindar seguridad y tranquilidad a los más de 550 mil usuarios de los Servicios de Agua Potable y 
Alcantarillado del Municipio de Puebla -Soapap- el director general de este organismo, ingeniero Manuel Urquiza 
Estrada, entregó nuevo parque vehícular y prendas de vestir con logotipo institucional, a personal de las área de 
Ejecuciones y Servicio Medido, para que sean plenamente identificados por los usuarios y con ello evitar posibles 
fraudes o asaltos de parte de falsos trabajadores que intenten sorprender a los ciudadanos. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 OFS recibe Premio Internacional OX 2012 
El Auditor General del Órgano de Fiscalización Superior del Estado de Puebla (OFS), David Villanueva Lomelí, 
recibió a nombre de la institución el Premio Internacional OX 2012 que otorga la editorial del mismo nombre, por 
la calidad en los contenidos de su página web www.ofspuebla.gob.mx, en el marco de una ponencia para esta 
institución y la entrega individual de dicha distinción. La Editorial OX es independiente de cualquier organismo o 
institución pública. Su misión es estimular el desarrollo de los contenidos web de calidad que difunden los países 
de habla hispana en Internet, mediante los Premios Internacionales OX y el proyecto educativo OX de Seminarios, 

Libros y Conferencias. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Entrega SSEP equipo a tres centros de salud 
Durante una gira de trabajo por Los Ángeles Tetela, San Baltazar Tetela y unión antorchista La Esperanza, el 
secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui hizo un llamado a la población en general para mantenerse sana 
acudiendo aún sin presentar síntomas de alguna enfermedad, a chequeos periódicos en las unidades médicas más 

cercanas.―Si por alguna razón existe una enfermedad que está iniciando pero que todavía no se manifiesta, que 
todavía no tiene síntomas, el médico  los va a transferir a un especialista a un hospital y ahí se les dará un 
tratamiento gratuito, para evitar que la enfermedad evolucione, de eso se trata Puebla Sana, de ir al médico aún 
estando sanos‖, destacó. (Redacción) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674134.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674134.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2674151.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
SINTESIS 

 Se requieren de acciones emergentes para estabilizar el precio del huevo 
Un plan de acción emergente para abatir el precio de huevo con los instrumentos con los que cuenta en la 
industria avícola propuso el Movimiento Progresista ¡México Sí!. Indicó que aprovechando la estructura de la 
dependencia para distribuirlo, así como de las secretarías de Desarrollo Social y de Competitividad, Trabajo y 
Desarrollo Económico, puede detonarse un programa emergente de apoyo a economía familiar. Y es que acciones 

como la distribución de una tonelada de huevos que desarrollará el Movimiento Progresista este miércoles en 

zonas populares de Puebla capital es insuficiente para lograr hacer frente al disparo en el precio de ese básico, 
observó su representante, Norberto Amaya Aquino. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Realiza XXV zona militar simulacro del Plan DN-III-E 
La integración de un albergue consta de Célula de Transmisiones  (comunicaciones), Intendencia (alimentación), 
Sanidad (atención médica) Dormitorios. En Puebla la aplicación del Plan DN-III-E ha sido en desastres por lluvias 

en 1999, contingencia volcánica en 1994 y 2000, explosión de ductos de Pemex en San Martín Texmelucan en 
2010 e inundaciones en el mismo municipio en 2012. Actualmente las fuerzas castrenses están preparadas para 
evacuación por actividad del volcán Popocatépetl y lluvias en l Sierra Norte del estado. (Charo Murillo)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Unidad para evitar confrontación en sección 51 

Para el secretario general de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Cirilo 
Salas Hernández, si los maestros que serán electos como delegados para el Congreso Seccional, actúan con 
corresponsabilidad y en un marco de unidad, lograrán evitar la confrontación y las peleas que se presentaron 
hace 4 años y medio. Lo que solicitó el líder magisterial de la sección estatal del SNTE, es que todos los delegados 
se encaminen en consolidar las fortalezas de la sección 51 y que pongan por delante los derechos de los 
trabajadores de la educación, ―hago votos para que haya madurez y claridad, más allá de los grupos y de los 
intereses personales, porque primero están los agremiados y la escuela pública‖. (Samuel Vera) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99649 
INTOLERANCIA  

 Se mantiene abierta la Universidad de Veracruz 

La Universidad Popular Autónoma de Veracruz, logró acuerdos con la Secretaría de Educación Pública (SEP) del 
Estado de Puebla, para mantener abiertos sus campus de Huauchinango y Tehuacán, pero se sujetará a las 
normas de certificación de calidad que imperan en la entidad poblana, así lo aseguró el director de Educación 
Superior de la dependencia, José Antonio Fraga Valle, quien agregó que esa institución iniciará operaciones el 
siguiente ciclo escolar. Ante eso, el funcionario de Puebla, dijo que con los directivos de esa institución, acordaron 
que iniciarán con la adaptación de la infraestructura y de los planes de estudio, con lo que también arrancan con 

los procesos de certificación ante los organismos acreditadores, avalados por la autoridad poblana. (Redacción) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96576  

 
INTOLERANCIA  

 Congruencia demanda Rafael Micalco 

El coordinador de la bancada panista por Puebla en la Cámara de Diputados, Rafael Micalco Méndez demandó  que 
haya congruencia en la próxima legislatura e indicó que él y sus compañeros no serán el obstáculo para que se 
frenen las reformas estructurales. Tras haber sido nombrado esta mañana como coordinador de los nuevos 

diputados de Acción Nacional que tomarán protesta mañana miércoles 29 de agosto, Rafael Micalco dijo que si 
Enrique Peña Nieto y los diputados retoman las reformas estructurales que bloquearon en la legislatura saliente, 
Acción Nacional mostrará la congruencia e impulsará los cambios que necesita el país. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99644 
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99649
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96576
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99644
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CAMBIO  

 Impone Mondragón coordinador de diputados poblanos del PAN 
Juan Carlos Mondragón designó de forma autoritaria a Rafael Micalco Méndez como el coordinador de los 
diputados federales panistas de Puebla en la próxima Legislatura, pues no lo consensuó con todos los integrantes 
de la bancada y solamente hizo uso de la prerrogativa estatutaria. El dirigente estatal del blanquiazul afirmó que 

hace un mes convocó a los cinco diputados panistas para evaluar los perfiles y designar al coordinador, facultad 
que viene incluida en los estatutos del propio partido: ―en ese momento realicé una evaluación de perfiles, todos 

fueron convocados y dos no asistieron, la decisión final la tomé ayer (lunes) por la noche‖. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/290812-om-politica-impone-mondrag-n-coordinador-de-
diputados-poblanos-del-pan.htm 
 

CAMBIO  

 Manzanilla hace mutis sobre permanencia de líder panista 
Escudándose bajo su cargo de secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto no quiso decir 
comentario alguno sobre la permanencia de Juan Carlos Mondragón Quintana en la dirigencia estatal del PAN, 

pues aseguró que cualquier comentario que realizara seria malinterpretado. Asimismo, al cuestionarle sobre el 
destape de Blanca Jiménez Castillo para la dirigencia estatal de Acción Nacional, el funcionario estatal tampoco 
quiso emitir alguna declaración. (Elvia García Huerta)  
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/290812-eg-politica-manzanilla-hace-mutis-sobre-
permanencia-de-l-der-panista.htm 
 

CAMBIO  

 Confirma Mondragón: sí quiero quedarme 
Juan Carlos Mondragón Quintana confirmó que desea permanecer al frente de la dirigencia panista y que espera 
que el CEN de su partido resuelva sobre la petición que hizo el Comité Directivo para prorrogarlo en el cargo un 

año más, y en caso contrario, podría lanzarse nuevamente como candidato en la elección interna de octubre para 
buscar reelegirse por tres años más. El aún dirigente estatal hizo ―sonar los tambores‖ en una rueda de prensa, 
en la que afirmó que antes de la segunda semana de septiembre, el Comité Ejecutivo Nacional del blanquiazul 
emitirá un fallo sobre la petición del CDE de ampliar un años más su periodo para encabezar el proceso electoral 
del próximo año. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/290812-om-politica-confirma-mondrag-n-s-quiero-
quedarme.htm 

  
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Considera el padre Tacho que exigen su cambio de parroquia "por ser una voz que denuncia" 
Anastasio Hidalgo Miramón, párroco de este municipio, consideró que la única razón por la cual un grupo de 
habitantes pide que lo cambien de parroquia es porque es una voz que denuncia las injusticias que se cometen 

contra los oprimidos, pero aclaró que es su deber como pastor y cristiano. Hidalgo Miramón decidió romper el 
silencio luego de que integrantes del Consejo Ciudadano exigieron al obispo diocesano, Rodrigo Aguilar Martínez, 
que lo cambiara de parroquia bajo el argumento de que el sacerdote ha señalado a sus líderes de asesinar al 
comunero Frumencio Ruiz Solis y que se ha convertido en un líder político. (Elizabeth Rodríguez) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/considera-el-padre-tacho-que-exigen-su-cambio-de-
parroquia-por-ser-una-voz-que-denuncia_id_12690.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Simpatizantes de López Obrador llaman a manifestarse en consejos distritales del IFE 
Hoy, cuando sesionen por última vez los 300 consejos distritales del Instituto Federal Electoral (IFE), dentro del 
proceso comicial vigente, decenas de simpatizantes de Andrés Manuel López Obrador se apostarán afuera de las 
sedes de esos organismos para manifestar su repudio al Instituto y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 

Federación (TEPJF). (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/simpatizantes-de-lopez-obrador-llaman-a-manifestarse-
en-consejos-distritales-del-ife_id_12735.html   

http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/290812-om-politica-impone-mondrag-n-coordinador-de-diputados-poblanos-del-pan.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/290812-om-politica-impone-mondrag-n-coordinador-de-diputados-poblanos-del-pan.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/290812-eg-politica-manzanilla-hace-mutis-sobre-permanencia-de-l-der-panista.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/290812-eg-politica-manzanilla-hace-mutis-sobre-permanencia-de-l-der-panista.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/290812-om-politica-confirma-mondrag-n-s-quiero-quedarme.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/290812-om-politica-confirma-mondrag-n-s-quiero-quedarme.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/considera-el-padre-tacho-que-exigen-su-cambio-de-parroquia-por-ser-una-voz-que-denuncia_id_12690.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/considera-el-padre-tacho-que-exigen-su-cambio-de-parroquia-por-ser-una-voz-que-denuncia_id_12690.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/simpatizantes-de-lopez-obrador-llaman-a-manifestarse-en-consejos-distritales-del-ife_id_12735.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/simpatizantes-de-lopez-obrador-llaman-a-manifestarse-en-consejos-distritales-del-ife_id_12735.html
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 Movimiento Ciudadano abre la puerta a una alianza con el Partido Acción Nacional 
José Juan Espinosa Torres, quien es uno de los coordinadores nacionales de Movimiento Ciudadano (MC), dejó 

abierta la posibilidad de que ese instituto político contienda solo en la elección local de 2013 o en alianza con el 
PAN, como ya sucedió en los comicios de 2010. Sin embargo, acotó que la coalición con Acción Nacional 
dependerá de un análisis que el instituto político realizará sobre el cumplimiento de la agenda legislativa que se 
promovió de manera común con esa fuerza política, así como de los resultados del gobierno de Rafael Moreno 
Valle Rosas, ya que en ambos aspectos existe la percepción de que las propuestas de la izquierda fueron 

relegadas. (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/movimiento-ciudadano-abre-la-puerta-a-una-alianza-con-
el-partido-accion-nacional_id_12730.html  

 

 
 

MILENIO  

 Refrenda Puebla su compromiso por un Tianguis Turístico exitoso 
En el marco de la reunión de la Comisión Ejecutiva de Turismo de la Conferencia Nacional de Gobernadores 
(CONAGO), el Secretario del ramo Ángel Trauwitz Echeguren, refrendó el compromiso de la administración de 
Rafael Moreno Valle, para realizar con éxito la próxima edición de Tianguis Turístico 2013. Ante los gobernadores 
de Guerrero, Quintana Roo, Chihuahua, Morelos, Tlaxcala y el Jefe de Gobierno del Distrito Federal, así como de 
14 secretarios de turismo y la titular del rubro a nivel federal Gloria Guevara Manzo; Trauwitz Echeguren precisó 

que ya se trabaja en la organización del evento mas importante de turismo a nivel nacional. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/776bee4c1888a2dc1d6500a4a7e10bc2     
 
MILENIO  

 Designa CDE a Micalco como coordinador de la bancada del PAN  
Será Rafael Micalco Méndez el coordinador de bancada de los diputados federales panistas por Puebla, así lo dio a 
conocer el dirigente estatal Juan Carlos Mondragón Quintana. En rueda de prensa, precisó que la decisión se 
debió a su experiencia partidista y legislativa, al tiempo que dijo, el día de ayer tomó la determinación de 
nombrar a su correligionario como el líder de la representación poblana en San Lázaro. Rafael Micalco Méndez fue 

dirigente estatal, diputado local y exdelegado de la Secretaría del Trabajo en Puebla. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/776bee4c1888a2dc1d6500a4a7aef0c1      
 
MILENIO  

 Firma convenio Ssaot con 30 centros comerciales para el manejo adecuado de la basura 
La Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (Ssaot) firmó un convenio con 30 centros 
comerciales para que optimicen el manejo de residuos sólidos y aprovechen la basura a través del reciclaje. Al 
respecto la titular de la dependencia, Amy Camacho Wardle indicó que los espacios como los centros comerciales 
son educadores, ya que cuando se ve una superficie limpia es más respetada que cuando está sucia. Esta firma 

de convenio la encabezó el presidente de la Asociación de Centros Comerciales de Puebla (Acecop), José Miranda 
Solana y la funcionaria. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/776bee4c1888a2dc1d6500a4a7d556a2   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Apuesta Derbez Bautista por mantener en PAN a Mondragón Quintana 
Luis Ernesto Derbéz Bautista, consejero nacional del PAN, consideró que Juan Carlos Mondragón Quintana debe 
continuar en la Presidencia del Comité Directivo Estatal del PAN, ante la cercanía del próximo proceso electoral, 
ya que "no es conveniente cambiar caballo a mitad del río".En entrevista, el también rector de la Udlap señaló 
que en Puebla el panismo está fortalecido con un gobernador como Rafael Moreno Valle y con cuadros sólidos que 
permiten estabilidad en el estado. Señaló que, tras perder la Presidencia de la República, el PAN no debe 

refundarse; por tanto, pidió a sus correligionarios que piensan lo contrario que dejen las filas del albiazul y funden 
su propio partido. (Gerardo Rojas González) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/movimiento-ciudadano-abre-la-puerta-a-una-alianza-con-el-partido-accion-nacional_id_12730.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/movimiento-ciudadano-abre-la-puerta-a-una-alianza-con-el-partido-accion-nacional_id_12730.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/776bee4c1888a2dc1d6500a4a7e10bc2
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/776bee4c1888a2dc1d6500a4a7aef0c1
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/776bee4c1888a2dc1d6500a4a7d556a2
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http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1942 
 

E-CONSULTA 

 Recibe OFS Premio OX 2012 por la calidad de su página web 
El Auditor General del Órgano de Fiscalización Superior del Estado de Puebla (OFS), David Villanueva Lomelí, 
recibió a nombre de la institución el Premio Internacional OX 2012 que otorga la editorial del mismo nombre, por 
la calidad en los contenidos de su página web www.ofspuebla.gob.mx, en el marco de una ponencia para esta 
institución y la entrega individual de dicha distinción. La Editorial OX es independiente de cualquier organismo o 
institución pública. Su misión es estimular el desarrollo de los contenidos web de calidad que difunden los países 

de habla hispana en Internet, mediante los Premios Internacionales OX y el proyecto educativo OX de Seminarios, 
Libros y Conferencias. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1938 
 

E-CONSULTA 

 Supera exportación de alimentos 50% la necesidad del país: Jiménez Merino 
Las Exportaciones de alimentos en México superan 50 por ciento de las necesidades nacionales, por lo que urge la 
capacitación técnica para conseguir la seguridad y autosuficiencia alimentaria en el país, advirtió Alberto Jiménez 
Merino, en el marco del Congreso Nacional Ordinario de la Confederación Nacional Campesina (CNC). ―La 

Seguridad Alimentaria se logra cuando un pueblo puede producir al menos 75 por ciento de lo que consume y 
debe atenderse en dos vertientes: que no falten los alimentos en los mercados para los que tienen capacidad de 
compra y que accedan a alimentos aquellos que no tienen ingresos, ni capacidad de compra. (Erika Mejía Peniche)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1903 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 SETEP cuenta con estabilidad económica: Aubdón Calderón 

Aubdón Calderón Jiménez, aseguró que Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (Setep), 
actualmente cuenta con estabilidad económica y una unidad del gremio gracias a la relación tan cercana que se 
ha tendió con el gobierno del estado. El líder de los docentes manifestó que gracias a esa relación por primera vez 
dentro del gremio los 4 mil afiliados tienen derecho a créditos de viviendas Durante la entrega de estímulos 
económicos de 10 mil pesos a 10 docentes jubilados del Setep, Calderón Jiménez, aseguró que actualmente la 
organización sindical es una institución sólida. (Cristóbal Lobato)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/setep_cuenta_con_estabilidad_economica_aubdon_calderon 

 

PERIODICO DIGITAL 
 José Juan Espinosa se apunta para la dirigencia nacional de MC 

El diputado José Juan Espinosa Torres dijo que no se apunta ni se descarta para dirigir a nivel nacional al Partido 
Movimiento Ciudadano. Reconoció que sería un honor y un privilegio que un poblano tome las riendas de este 
instituto político. El legislador local comentó que es prematuro el hablar de la sucesión de Luis Walton Aburto en 

la dirigencia-recientemente electo alcalde de Acapulco-debido a que aún el político no ha dado a conocer si 
solicitará una licencia a su cargo para asumir el nuevo puesto ganado en la pasada elección. Señaló que será 
respetuoso de los tiempos que fije su partido aunque no le desagrado la idea de ser el nuevo líder nacional de 
Movimiento Ciudadano. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/jose_juan_espinosa_se_apunta_para_la_dirigencia_nacional_de_mc 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Apoya Mondragón candidatura del esposo de Parra  
A pesar de que la tesorera de San Pedro Cholula, Leticia Nicolasa Pérez Papaqui, y la edil Dolores Parra Jiménez 
están involucradas en una averiguación previa por el delito de cohecho, el líder estatal del PAN, Juan Carlos 
Mondragón Quintana, dio su aval para que el esposo de Parra, Marco Antonio Tecpanécatl, se convierta en el 
próximo candidato de Acción Nacional a la alcaldía de ese municipio. En entrevista con Imagen Poblana, el líder 
albiazul reconoció su desconocimiento sobre el proceso penal que involucra a las dos funcionarias municipales. 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1942
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1938
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1903
http://periodicodigital.com.mx/notas/setep_cuenta_con_estabilidad_economica_aubdon_calderon
http://periodicodigital.com.mx/notas/jose_juan_espinosa_se_apunta_para_la_dirigencia_nacional_de_mc
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Aunque en principio se mostró a favor de cualquier investigación judicial a servidores públicos. (Miguel Ángel 
Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/apoya-mondragon-candidatura-del-esposo-de-parra   
 

IMAGEN POBLANA  

 Mondragón implora que no le quiten su empleo 
El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, reconoció que sí le interesa permanecer en la 
presidencia del Comité Ejecutivo del PAN. Incluso admitió que fue él uno de los panistas que solicitó al comité 
ejecutivo de su partido permanecer en el cargo. En conferencia de medios, el panista además anunció que si no le 
concede el comité Ejecutivo Nacional del PAN permanecer en el cargo, valorará participar en octubre en el proceso 

de renovación buscando la reelección.  Sobre Blanca Jiménez Castillo, la postulante que es apoyada por el grupo del 

gobernador Rafael Moreno Valle, dijo que respeta su postulación e incluso la consideró una buena líder en el Partido 
Acción Nacional. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/mondragon-implora-que-no-le-quiten-su-empleo 
 

IMAGEN POBLANA  

 Exhorta Manzanilla a denunciar casos de extorsión 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, consideró necesario que las víctimas de extorsiones 
por autoridades del municipio de San Pedro Cholula, interpongan la denuncia correspondiente y las pruebas 

necesarias para frenar estos casos.  Ayer por la noche, el exdirector de vialidad del mencionado municipio, Erick 
Francisco Cortés Escobar, presentó una denuncia penal contra Ricardo Mata Pérez, quien funge como Enlace 
Gubernamental del Ayuntamiento, por extorsión.  En este sentido, Manzanilla Prieto dijo que es necesario que este 
tipo de temas y acusaciones se acrediten –como ya se hizo- con las autoridades correspondientes, en este caso la 

Procuraduría General de Justicia, para dar seguimiento al problema y frenar este tipo de acciones. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/exhorta-manzanilla-denunciar-casos-de-extorsion 
 

IMAGEN POBLANA  

 José Juan pone condiciones para coalición 
José Juan Espinosa Torres, diputado local por Movimiento Ciudadano, aplazó la coalición con el PAN a enero 
condicionando ésta a los resultados que presente el gobierno de Rafael Moreno Valle en su segundo informe.  En 

conferencia de medios, dijo que dependerá de lo que se haya cumplido o no en la agenda de la Izquierda para que 
Movimiento Ciudadano tomé la decisión de ir en alianza con el PAN.  Como ejemplo de las promesas incumplidas, 
según José Juan, está la falta de atención al campo y la ausente pensión para ancianos.  En otro orden, anunció 
que está esperando la convocatoria para la elección de la dirigencia nacional de su partido. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/jose-juan-pone-condiciones-para-coalicion 
 

IMAGEN POBLANA 

 El Gobierno no parará hasta ver a García Ramírez tras las rejas 
El gobierno del estado se mantiene firme para comprobar los abusos en los que incurrió Javier García Ramírez, 
exsecretario de la antes llamada Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, durante la administración de 
Mario Marín Torres. Además, para asegurar la procedencia legítima de los recursos y bienes que él y su familia 
poseen, como sucede con el inmueble ubicado en el edificio Torres JV, en nombre de la hija del exfuncionario, 

Gisela García Ramírez, así como de otros bienes que poseen los que mismo apellido. (Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/print/22538?destination=node%2F1 
 

IMAGEN POBLANA 

 Dirigente de Canacintra entusiasmado con segundo piso 
El presidente de la Canacintra Erick Junghanns aplaudió los avances del gobierno del estado, para iniciar la 

construcción del segundo piso en la autopista Puebla México, antes de que finalice el 2012. Comentó que le 
gustaría que no se cobre por la circulación en el segundo piso, pero reconoce que la administración estatal tiene 
que recuperar la inversión que haga sobre el particular. Indicó que en breve buscarán un acercamiento con las 
autoridades estatales, en particular con el secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad, para conocer mejor el 

proyecto. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/print/22532?destination=node%2F1 
 

IMAGEN POBLANA 

http://www.imagenpoblana.com/2012/apoya-mondragon-candidatura-del-esposo-de-parra
http://www.imagenpoblana.com/2012/mondragon-implora-que-no-le-quiten-su-empleo
http://www.imagenpoblana.com/2012/exhorta-manzanilla-denunciar-casos-de-extorsion
http://www.imagenpoblana.com/2012/jose-juan-pone-condiciones-para-coalicion
http://www.imagenpoblana.com/print/22538?destination=node%2F1
http://www.imagenpoblana.com/print/22532?destination=node%2F1
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 Festeja SEDIF a más de 1,000 adultos mayores 
En marco de la celebración del Día del Abuelo, el Sistema Estatal DIF llevó a cabo el Festejo del Adulto Mayor, 
celebrando a más de mil personas que acuden a Casa del Abue, a través de la presentación de espectáculos como 
coro, tablas rítmicas e interpretación de trova, junto con la organización de diversas actividades que incluyeron 
karaoke, degustación de bocadillos, instalación de luz, sonido y pista de baile. El Jefe del Departamento del Adulto 

Mayor, José de Jesús Ponce Martínez, en representación de la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, 
Martha Erika Alonso de Moreno Valle, felicitó a todos los festejados y reiteró que en Casa del Abue se tiene la 

encomienda de trabajar todos los días al servicio de los adultos mayores. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/print/22530?destination=node%2F1 
 

IMAGEN POBLANA 

 Entrega SSEP equipo a centros de salud del estado 
Durante una gira de trabajo por Los Ángeles Tetela, San Baltazar Tetela y Unión Antorchista La Esperanza, el 
Secretario de Salud Jorge Aguilar Chedraui, hizo un llamado a la población en general para mantenerse sana 
acudiendo aún sin presentar síntomas de alguna enfermedad, a chequeos periódicos en las unidades médicas más 

cercanas. ―Sí por alguna razón existe una enfermedad que está iniciando, pero que todavía no se manifiesta, que 
todavía no tiene síntomas, el médico  los va a transferir a un especialista a un hospital y ahí se les dará un 
tratamiento gratuito, para evitar que la enfermedad evolucione, de eso se trata Puebla Sana, de ir al médico aún 
estando sanos‖ dijo el titular de la Secretaria de Salud al destacar las bondades del Programa Consulta Segura. 

(Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/print/22526?destination=node%2F1 
 

  
  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Rechaza dirigente estatal panista división por destapes para sucederlo 
El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón descartó que haya una división al interior del partido por el 
destape de Blanca Jiménez quien busca sucederlo. El actual representante del CDE señaló que  aún faltan casi dos 
meses para realizar el proceso de renovación de la dirigencia, ya que será hasta el mes de octubre cuando se 
realice este proceso, sin embargo confirmó que ha enviado una carta al Comité Ejecutivo Nacional (CEN) para 
solicitarle su opinión para permanecer en el cargo, ya que de acuerdo a los estatutos de su partido, se puede 

mantener por un año más. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Rechaza-dirigente-estatal-
panista-division-por-destapes-para-sucederlo&id=45260 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Funcionarios morenovallistas deben renunciar para no desviar recursos rumbo al 2013: PRI 
La dirigente del Comité Directivo Municipal del PRI, Claudia Hernández Medina, se sumó a la petición del rector de 
la UPAEP, Alfredo Miranda López, de exigir a los actuales secretarios de estado que buscan una candidatura a la 

presidencia municipal a renunciar a sus cargos, ya que se corre el riesgo de un posible desvío de recursos. La 
dirigente municipal destacó que el mantenerse en el puesto público abre la sospecha de que se están 
aprovechando del cargo en el gobierno para poder sacar ventaja en el próximo proceso electoral 2013. (A. Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
&id=45254 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ahora hijo de García Ramírez pierde amparo por 5 mdp 

Ahora el hijo del exsecretario de Obra Pública en el estado, Javier García Ramírez, de nombre Adam, perdió un 

amparo para recuperar bienes inmuebles por cinco millones de pesos que en marzo pasado le fue confiscado por 
la PGJ.Fue el Juez Noveno de Distrit,o quien no concedió el amparo 526/2012 a través del cual el hijo del ex 
funcionario intentó recuperar una residencia, cinco vehículos de lujo, joyas, dinero y otros bienes que le fueron 
asegurados. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ahora-hijo-de-Garcia-Ramirez-
pierde-amparo-por-5-mdp-&id=45251 
 

http://www.imagenpoblana.com/print/22530?destination=node%2F1
http://www.imagenpoblana.com/print/22526?destination=node%2F1
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Rechaza-dirigente-estatal-panista-division-por-destapes-para-sucederlo&id=45260
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Rechaza-dirigente-estatal-panista-division-por-destapes-para-sucederlo&id=45260
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=45254
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=45254
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ahora-hijo-de-Garcia-Ramirez-pierde-amparo-por-5-mdp-&id=45251
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ahora-hijo-de-Garcia-Ramirez-pierde-amparo-por-5-mdp-&id=45251
http://www.contraparteinformativa.com/
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PUEBLA ONLINE 

 José Juan Espinosa quiere ser líder nacional de Movimiento Ciudadano 
Al señalar que esperará los tiempos, el diputado local de Movimiento Ciudadano (MC), José Juan Espinosa Torres, 
no descartó  participar en la elección de  la dirigencia nacional de su partido. En rueda de medios, comentó que 
con la salida del dirigente nacional del MC, Luis Walton, quien asumirá en octubre la presidencia municipal de 
Acapulco, los consejeros y el pleno del Comité Nacional deberán de elegir a su nuevo líder, quien terminará un 

periodo de dos años más.  (Ricardo Carmona) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29579:jos%C3%A9-juan-espinosa-
quiere-ser-l%C3%ADder-nacional-de-movimiento-ciudadano&Itemid=127 
 

PUEBLA ONLINE 

 Rafael Micalco, será coordinador de diputados poblanos federales del PAN 
Rafael Micalco Méndez fue nombrado coordinador de los nuevos diputados federales del PAN por Puebla, anunció 
el líder estatal de su partido, Juan Carlos Mondragón. El dirigente blanquiazul manifestó que Micalco recibió el 
nombramiento por su trayectoria, pues fue diputado local y también presidente del Comité Directivo Estatal. Esta 

es la bancada poblana panista que tomará posesión esta semana en San Lázaro: Rafael Micalco Méndez 
(plurinominal) Blanca Jiménez Castillo (distrito 9, Puebla) Julio Lorenzini Rangel (distrito 10, San Pedro Cholula) 
María Isabel Ortiz Mantilla (distrito 11, Puebla) Néstor Gordillo Castillo (distrito 12, Puebla). (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29575:rafael-micalco-ser%C3%A1-
coordinador-de-diputados-poblanos-federales-del-pan&Itemid=127 

 

 
 
RETO DIARIO 

 CDHEP promueve la inclusión de las personas con discapacidad 
En Puebla, 224 mil 90 personas tienen algún tipo de discapacidad, lo que coloca al estado en el cuarto sitio en 
comparación con el resto de las entidades federativas; por esta razón, es necesaria la promoción de políticas 
públicas dirigidas a promover y garantizar el respeto a las personas con discapacidad, el pleno ejercicio de sus 

derechos humanos y la mejora en sus condiciones de vida. Según cifras del INEGI, el 49.15 por ciento, es decir 
110 mil 151, son hombres y el 50.85 por ciento, 113 mil 939, son mujeres. En tanto que a nivel nacional hay más 

de 4.5 millones de personas con discapacidad. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CDHEP-promueve-la-
inclusion-de-las-personas-con-discapacidad&id=34173 

 
RETO DIARIO 

 Mondragón quiere seguir al frente del PAN en Puebla 
El líder del Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, confirmó su interés por 
seguir al frente del partido, pues ello evitará pugnas internas entre los grupos panistas a unos meses de arrancar 
el proceso local de 2013. El panista, dijo que existen dos mecanismos para seguir al frente del albiazul; que el 
Comité Ejecutivo Nacional (CEN) ratifique que podrá estar por un año más en la dirigencia estatal o que participe 

en el proceso interno de renovación del PAN, donde podría buscar la reelección. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mondragon-quiere-seguir-
al-frente-del-PAN-en-Puebla&id=34170 
 
RETO DIARIO 

 Agüera es una de las cartas fuertes del PRI: Morales 

El dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, insistió que el perfil del actual rector de la BUAP, Enrique 
Agüera Ibáñez, sigue siendo considerado por su partido como una de las cartas fuertes para la candidatura a la 
presidencia municipal de Puebla. Esto a pesar que la semana pasada, Agüera Ibáñez, insistió que sigue 

concentrado en su trabajo al frente de la máxima casa de estudios en la entidad y, por el momento, no está 
interesado en el tema electoral. Morales Martínez, comentó que la lista que se dio a conocer hace unas semanas 
sobre los aspirantes a suceder a Eduardo Rivera, puede incrementarse. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aguera-es-una-de-las-

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29579:jos%C3%A9-juan-espinosa-quiere-ser-l%C3%ADder-nacional-de-movimiento-ciudadano&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29579:jos%C3%A9-juan-espinosa-quiere-ser-l%C3%ADder-nacional-de-movimiento-ciudadano&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29575:rafael-micalco-ser%C3%A1-coordinador-de-diputados-poblanos-federales-del-pan&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29575:rafael-micalco-ser%C3%A1-coordinador-de-diputados-poblanos-federales-del-pan&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CDHEP-promueve-la-inclusion-de-las-personas-con-discapacidad&id=34173
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CDHEP-promueve-la-inclusion-de-las-personas-con-discapacidad&id=34173
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mondragon-quiere-seguir-al-frente-del-PAN-en-Puebla&id=34170
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mondragon-quiere-seguir-al-frente-del-PAN-en-Puebla&id=34170
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aguera-es-una-de-las-cartas-fuertes-del-PRI:-Morales&id=34169
http://www.pueblaonline.com.mx/
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cartas-fuertes-del-PRI:-Morales&id=34169 
 
RETO DIARIO 

 Rafael Micalco coordinará a diputados federales del PAN 
El diputado electo del PAN, Rafael Micalco Méndez, será quien coordinará a la fracción federal poblana en San 
Lázaro, la cual entrará en funciones a partir del lunes de la siguiente semana. Así lo reveló la dirigencia estatal del 
PAN, luego de explicar que la decisión se basó porque, Micalco Méndez, ha representado varias posiciones al 
interior del partido, que van desde diputado local, federal y ex dirigente del propio albiazul. Es importante 

precisar que la diputada federal electa del PAN por el Distrito XI, de Puebla, capital, María Isabel Ortiz Mantilla, 

había alzado la mano para buscar la posición como coordinadora de la fracción parlamentaria. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rafael-Micalco-coordinara-
a-diputados-federales-del-PAN&id=34168 

 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Privilegió la Asamblea a empresa ligada a AMLO 
La empresa AFK Comunicación Creativa, cuya dueña es Maricela García Rodríguez, ha sido beneficiada en sus 
cuatro años de existencia con contratos de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal y del Partido de la 
Revolución Democrática (PRD) capitalino por un monto de 18 millones 182 mil pesos. García Rodríguez, contadora 

de la asociación civil Honestidad Valiente, vinculada al ex candidato presidencial de la izquierda, Andrés Manuel 

López Obrador, con 27 años de edad —cuando abrió la empresa— ha logrado contratos también en la delegación 
Iztapalapa. (Johanna Robles) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40208.html   

 
EL UNIVERSAL  

 Calderón a Wayne: lo lamento 
Los dos estadounidenses que resultaron heridos durante la agresión armada en contra de la camioneta de su 

embajada, fueron ―evacuados‖ de México sin que declararan ante el Ministerio Público y sin ser sometidos a 
pruebas periciales, confirmaron fuentes del gobierno mexicano. Añadieron que sus declaraciones ministeriales serán 
tomadas vía consular, aunque ya ofrecieron su versión de los hechos ante autoridades de su país, de la cual se 
derivó el pronunciamiento de su gobierno de que el incidente fue una emboscada. (Elena Michel) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40209.html  
 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
El derroche de los helicópteros  

Una verdadera ofensa resulta para cualquier poblano el derroche millonario que genera el uso de la flotilla de 
helicópteros del gobierno del estado. 
Tan sólo en el año 2011 las aeronaves del gobierno morenovallista consumieron 335 mil 475 litros de 
turbosina, con un costo superior a los 4 millones de pesos, monto que duplicó al gasto realizado en anteriores 

administraciones en un mismo período. 
De acuerdo a una cédula de información de consumo de combustible a la que tuvo acceso este columnista, 
emitida por Servicios Aeroportuarios (SAE) y brindado por la empresa Aeropuertos y Servicios Auxiliares (ASA), 

el gobierno del estado gastó 4 millones 50 mil 733 pesos con 15 centavos en el consumo de combustible, tipo 
turbosina, para los cinco helicópteros que integraban en 2011 la flotilla de la administración estatal. 
Eso sin tomar en cuenta que de acuerdo con un oficio emitido por el gobierno del estado a la Jefatura de 
Crédito y Facturación de ASA, el Agusta Grand negro, con matrícula XC-LMO, fue dado de alta para abastecerse 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aguera-es-una-de-las-cartas-fuertes-del-PRI:-Morales&id=34169
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rafael-Micalco-coordinara-a-diputados-federales-del-PAN&id=34168
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rafael-Micalco-coordinara-a-diputados-federales-del-PAN&id=34168
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40208.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40209.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1552
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1552
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de combustible en todos los aeropuertos del país, factor financiero que no se ve reflejado en la citada cédula. 
Conforme al documento interno, cuya copia se encuentra en poder de Intolerancia Diario, los 335 mil 475 litros 
que consumieron las aeronaves duplican el consumo de turbosina de las anteriores administraciones estatales. 
En promedio, este combustible sirve para mil cien horas de vuelo, considerando que una Agusta Grand utiliza 
220 litros por hora y un Bell 412 consume 500 litros por hora, lo que implica que diariamente volaron cerca de 

tres horas. 
Al consumo desmedido de turbosina debe agregarse los costos de mantenimiento, plantilla de pilotos y 
tripulación, gastos de los hangares, aterrizajes, fletes, maniobras, así como los pagos de impuestos y derechos 
que generan el uso de los helicópteros. 
Sin duda, este despilfarro no tiene ninguna justificación, ya que el único motivo de estos vuelos es el traslado 

de funcionarios de primer nivel a los eventos organizados por el propio gobierno. 
En todas las bitácoras de vuelo no se justifican viajes con fines distintos al traslado del gobernador y de sus 

colaboradores consentidos, salvo algunos vuelos del helicóptero Bell 206, con matrícula XC-PBC, destinado a 
labores de vigilancia policíaca. 
De este reporte interno se desprende la carga de los cinco helicópteros que en 2011 componían la flotilla 
oficial, en el cual estaban autorizados para consumo los helicópteros Agusta Grand XC-LMO y los Bell 412 EP 
XC-PUE, Bell 412 EP XC-GEP, Bell 407 XC-HPZ y Bell 206 LIV XC-PBC. 
Además, destaca la carga del auto tanque —pipa— Dina SG 56902, el cual realiza el traslado del combustible 
de las instalaciones de ASA, hasta el hangar oficial ubicado junto al estadio Cuauhtémoc. En concreto, esta pipa 

cargó 284 mil 762 litros de turbosina en 2011. 
A los datos anteriores debe agregarse la compra de más de 12 millones de dólares de los helicópteros Agusta 
Grand y Agusta Koala, los cuales se sumaron a la flotilla del gobierno del estado durante este sexenio. 
Y aunque la administración morenovallista ha intentado justificar los dispendios, argumentando que las dos 

aeronaves Agusta consumen menos combustible que los Bell, la realidad es que los números demuestran que 
pese a este dato el gobierno ha aumentado el consumo de combustible de manera desproporcionada. 

Los documentos y números los acusan. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1552 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
La gran negociación que se acerca 
Enrique Peña Nieto aún no empieza su sexenio y tiene, según cuentan sus allegados, como una de sus 
prioridades ganar la mayoría en el Congreso para su elección intermedia, la de 2015. 
Consciente de que hoy por hoy su gran limitación para llevar a cabo las reformas estructurales que necesita el 

país, es tener que llegar a acuerdos y ceder posiciones al resto de las fuerzas políticas, el mexiquense y sus 
operadores piensan a futuro. Para ganar en 2015 la mayoría en el Congreso, el futuro presidente de la 

República necesita recuperar plazas importantes que están en manos de la oposición y una de ésas es Puebla. 
Peña y su equipo llegaron a acuerdos con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas para el proceso electoral 
federal que recién concluyó, acuerdos que en términos generales se cumplieron, no al 100 por ciento, pero se 
cumplieron. No obstante, todo acuerdo tiene fecha de caducidad y este precisamente parece ser el escenario 
rumbo al próximo año. Un presidente priista que quiere recuperar para su partido las principales capitales del 

país y un gobernador ¿panista? peleado con su partido, en pugna con el panismo tradicional —Yunque— y 
luchando por reeditar la coalición electoral que lo llevó al triunfo en 2010. 
El choque de trenes no se presentará, el gobernador no buscará por ningún motivo la confrontación con el 
presidente de la República ni en sueños, muchos menos si —como todo parece indicar— El Yunque se niega a 
cederle su posición a Moreno Valle. Es decir, si El Yunque no entrega Puebla capital a un candidato afín al 
gobernador del estado, el mandatario —fiel a su estilo pragmático de hacer las cosas— soltará la elección y 
dejará al panismo solo, no moverá ni un dedo para apoyar a un candidato que no sea uno de los suyos. 

De ahí que cada día cobre más fuerza la versión de un gran arreglo cupular en el Olimpo, ahí donde todo es 
posible y sobre todo —insisto— si El Yunque se niega a entregarle la candidatura de Puebla capital a un 

personaje afín al mandatario estatal. 
Esta hipótesis parece beneficiar, luego entonces, a personajes ligados al PRI pero que mantienen una muy 
buena relación con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y que pueden servir como puentes. Nombres: 
Enrique Agüera Ibáñez, Antonio Gali Fayad o Enrique Doger Guerrero. 

El PRI reformará sus estatutos 
Las grandes reformas estructurales que tanto necesita el país no serán tema de este periodo de sesiones, como 
se ha adelantado, sino se realizarán durante el primer semestre de 2013 y todo obedece a una razón: primero 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1552
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1552
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1551
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hay que cambiar los estatutos del PRI. 
De este modo se espera que por allá de febrero de 2013, el tricolor convoque a una asamblea nacional para 
reformar sus estatutos y en su caso permitir, entre otras cosas, la desincorporación de Pemex en 
un nuevo esquema, donde el Estado conserve la rectoría de la paraestatal pero que se permita mayor inversión 
privada. Situación que el pasado lunes fue puesta sobre la mesa por el coordinador nacional de Políticas 

Públicas, Luis Videgaray, en su encuentro con los diputados federales del PRI quienes hoy rinden protesta. 
El tema de gravar con el IVA a los alimentos y las medicinas quedará intocable, aunque se llegó a pensar como 
una alternativa, misma que fue desechada el pasado lunes, luego de que especialistas del ITAM le explicara a la 
nueva Legislatura que el impacto real de eliminar la tasa cero en estos dos rubros sólo incrementaría la 
recaudación uno por ciento. 

De este modo, las grandes reformas estructurales deberán esperar primero que se reformen los estatutos del 
PRI, para no caer en violaciones a la ley, y luego se buscarán los grandes acuerdos nacionales. Sin duda, 

también estos temas incidirán en la relación entreel nuevo presidente de la República y los gobernadores, así 
como también en los procesos locales en entidades como Puebla. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1551 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
En lo oscurito combaten a policías criminales 
Por ―razones de Estado‖, la Procuraduría General de Justicia (PGJ) ha manejado con ―guantes quirúrgicos‖ las 
investigaciones, a través de la Dirección General para la Atención de los Delitos relacionados con Servidores 

Públicos —a cargo de Benjamín Albores Manzo— contra elementos de las policías Ministerial, del Estado y del 
Municipio que han incurrido en delitos como el asalto a mano armada, el secuestro y la extorsión, faltas por las 

que cualquier servidor público debía ser suspendido inmediatamente de sus funciones; sin embargo, han 
seguido laborando hasta que las mismas indagatorias los llevan a formales consignaciones, de las que 
difícilmente pueden escapar. 
Las ―razones de Estado‖ por las que las consignaciones de servidores públicos de estas áreas, principalmente 
de la Policía Estatal Preventiva (PEP) y de la Ministerial del Estado (PME) han sido para no ensuciar más a las 

corporaciones policíacas de Puebla, sobre todo cuando se trata de ―maquillar a todo el estado‖, para hacerlo 
ver como un punto en el centro del país totalmente seguro, motivo por el que incluso se han ocultado todas las 
averiguaciones previas que hablan de asaltos a casas habitación, a transportes y a vehículos, aunque las 
víctimas siguen aquí clamando justicia. 
Pese al bloqueo del gobierno del estado, a través de la PGJ, para ocultar casos que pongan al descubierto la 
inseguridad y el autoritarismo de los cuerpos policíacos —por los operativos donde se han violentado los 

derechos humanos— existe la satisfacción de que malos policías están ingresando al penal de San Miguel con 
acusaciones sustentadas por investigaciones precisas; lo malo es que estas detenciones no se muestren al 

público, con la intención de proteger a malos servidores públicos que provocaron estos excesos o que ni 
siquiera les importó que existían y, por favor, no me pregunten por don Ardelio Vargas Fosado. 
Verdades a medias 
Qué gratificante hubiera sido para los poblanos que el lunes 27 de agosto se hubieran desayunado con la 
noticia de que dos elementos en activo de la PEP, Raúl Carmona Ramírez y Gabriel Juárez San Diego, fueron 

consignados como presuntos responsables del delito de secuestro exprés agravado, en lugar de un breve 
boletín donde se detallaba el caso pero se omitía que los detenidos eran servidores públicos y que el día que 
cometieron el delito portaban un uniforme oficial e iban a bordo de un vehículo oficial. 
En lugar de esto, en el noticiero de Javier López Díaz hubo al menos tres personas que detallaron haber sido 
víctimas de ―levantones‖ y atracos por elementos de la uniformada, precisamente la PEP, y las críticas no se 
dejaron esperar, incluso hubo llamadas donde autoridades prometían abrir investigaciones, entonces ¿por qué 
ocultaron que otros servidores públicos habían sido detenidos por delitos similares?, ¿a quién estaban 

protegiendo? 
La espada de Damocles 

Esa misma suerte, la cárcel, la corren personajes de la Policía Ministerial del Estado; el primero, el jefe de 
grupo Fabián Moreno de Lara, actualmente amparado para no ser suspendido de sus funciones y procesado por 
delitos de abuso de autoridad y otros. 
Moreno de Lara está bajo las órdenes directas de José Solís Briones, uno de los primeros mandos de la 

corporación de investigadores. 
Quienes lo acusan penalmente sostienen que este hombre en estado de ebriedad les disparó con su arma de 
cargo para obligarlos a detener la camioneta Hummer que tripulaban, además de que existen otros 
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señalamientos más en su contra, entre los que se encuentra la protección a las bandas dedicadas al robo de 
hidrocarburos, historias que en breve vamos a detallar. 
Otro de estos ―servidores públicos‖ es el jefe de grupo Guillermo Jiménez Vázquez, actualmente adscrito a la 
zona de Villa Lázaro Cárdenas (o La Uno), donde —según quejas— lo enviaron sin arma de cargo y sin 
identificación; en otras palabras, incomunicado mientras se ciernen investigaciones en su contra. No sería 

extraño que Jiménez Vázquez haya sido enviado a una ―zona de castigo‖, lo extraño es que lo mandan 
desarmado a donde precisamente meses atrás estuvo a punto de ser asesinado por presuntos ―zetas‖ que se 
han enquistado en la región. 
Este personaje fue vinculado a un grupo de policías ―amafiados‖ para extorsionar a sujetos que perpetran 
delitos como robo de hidrocarburos, trata y ―narcomenudistas‖, entre los que se encuentran Pascual 

Resurrección Potrero Serrano, procesado por secuestro exprés agravado contra un permisionario. 
La PGJ investiga las actividades de este grupo de policías, aún en activo, entre los que incluso se encuentran 

federales, quienes en lugar de perseguir delitos los promueven al obligar a delincuentes a que les den una 
―tajada‖ de sus actividades. 
Jiménez Vázquez aún no ha sido exonerado, pese a que sostenga que ―quieren silenciarlo‖. 
La justicia aún lo espera. 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1550 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 

El #followergate de los comunicadores de Puebla 
Todavía hay quienes se preguntan el por qué los medios digitales de comunicación, pese a la creciente 
participación en el sistema mediático, son incapaces de igualar la facturaciónde los medios tradicionales de 

comunicación como los periódicos, las estaciones de radio y la televisión. El modelo de periodismo digital, ni en 
México ni en ningún lugar del mundo es todavía un negocio capaz de dejar dividendos, y los grandes 
anunciantes son escépticos a los esquemas de publicidad on line, además de pagar precios irrisorios 
porbanners y anuncios. 
El periodismo digital, sin embargo, desde su origen, muestra problemas de fiabilidad a los anunciantes 
potenciales: demostrar la cantidad del tráfico, audiencias y seguidores: ¿cómo, cuándo y quiénes son las 
audiencias? En Puebla, por ejemplo, hay una polémica constante por conocer cuál es el portal más visitado, 

una distinción que pelean Poblanerías, e-consulta, Sexenio y Todo Puebla. La base de la polémica son 
las ―entradas‖ a cada una de ellas, sin destacar que hay otras variables importantes para la medición y calidad 
de la audiencia. Por ejemplo, el porcentaje de rebote (cuántas páginas se ven en cada visita al sitio) o 

el tiempo que cada visitante pasa (segundos, horas, minutos). 
En otras palabras: de qué sirve que un sitio tenga miles de visitas al día, si las audiencia permanecen segundos 
y salen de ahí rumbo a otro sitio. ¿Qué le garantiza a los anunciantes el éxito? Instrumentos de medición 

público como Alexa.com son ampliamente descalificados, y muchos se refugian en el Page Rank de 
Google Analytics, que son cifras privadas y sujetas a la alteración por los webmasters. La última solución es 
contratarcertificadores globales de tráfico como la empresa Comscore, aunque sus procedimientos son 
poco transparentes y cobran a quienes deseen certificarlo. 
En las redes sociales, se dice, vive el futuro de los medios de comunicación. Una ciudad virtual, horizontal, 
donde todos podemos entrar en diálogo. Muchos olvidan que plataformas como Facebook y Twitter en realidad 
son empresas que buscan ganancias y ocultan el mecanismo de funcionamiento de sus algoritmos. Y 

aunque muchos periodistas se han refugiado ahí para crear un concepto de influencia que no pueden 
reflejar en la vida real, en sus columnas o programas de radio, también el fraude existe en las redes 
sociales, así como en los instrumentos de medición de influencia. 

El diario británico The Sun y también The New York Times sacudieron el mundo de las redes sociales con 
amplios reportajes en los que se dieron a la tarea de encontrar a lascelebridades que, pese a tener millones 
de seguidores, en realidad son cuentas falsas,bots o fantasmas, identidades detrás de los que no hay nadie 
real sino un manejo masivo de tales cuentas por empresas o community managers. Con el uso de la 

herramientahttp://fakers.statuspeople.com/ identificó que alrededor del 70 por ciento de los tuiteros más 
populares del mundo, Barack Obama y Lady Gaga, eran falsos. Un derrumbe de la reputación. 
Con la misma herramienta y criterio que el NYT, en CAMBIO hicimos el mismo análisis con las celebridades 
locales, en especial periodistas, comunicadores y políticos. Y nos encontramos un #followergate: muchos de 
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ellos ha comprado “seguidores” para hacerse más populares o influyentes de lo que en realidad son. El 
primer lugar del ranking lo ostenta@JavierLopezDiaz: de sus 83 mil 868 seguidores, el 27 por ciento son 
falsos. Le sigue el columnista @AleMondras: de sus 7 mil 124 usuarios, el 19 por ciento son falsos. En tercer 
lugar @JCarlos_Valerio: 14 porciento de sus 31 mil 54 seguidores son falsos. En orden descendente, le 
siguen los locutores @carlosmartinh, @fercanales y @sandra_ov. 

Los porcentajes de estos tuitstar poblanos son muy superiores al resto de los comunicadores y periodistas 
poblanos, lo que lleva a pensar que compraron ―followers‖ para hacerse los populares. En el resto de los 
comunicadores el porcentaje de usuarios falsos va del 1 al 5 por ciento. Por ejemplo, en ese margen se 
encuentran @fercrisanto, @ivanmercadonews, @riva_leo, @contracara68, @SeleneRios, 
@nigromanterueda, @fabrajan, @quintamam, @valevarillas y @eljovenzeus. 

Los políticos locales tuitstars salen bien evaluados. @rafagobernador apenas tiene un 7 por ciento de usuarios 
falsos, y @eduardorivera01 y @fer_manzanilla un 6 por cientos defollowers ―piratas‖. 

Los lectores de este espacio pueden usar tal herramienta y descubrir a las celebridades de su preferencia que 
compran followers. Así como en la vida real, en el periodismo digital y las redes sociales no todo lo que brilla 
es oro. Además, si usted quiere comprar followers, ha varias páginas que le venderán de uno a 5 mil a costo 
económico. Y todo para ser ―popular‖ en las redes, donde dice, vive el periodismo del futuro. Ajá. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-290812.php 

 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 

No son tan malos como parecen 
Las veces que se habla del Yunque normalmente se hace de forma peyorativa o maligna y sus integrantes 
(Eduardo Rivera por ejemplo) son vistos desde afuera como los malos de la política sin dar cabida a la 

comprensión de que organizaciones y grupos como el suyo pululan como las moscas en la élite del poder 
político, económico y laboral de nuestro país. 
Ellos mismos cuando se sienten señalados de yunquistas lo niegan y, hasta, agachan la cabeza 

llenos de vergüenza. ¿De qué se avergüenzan? ¿Por qué lo niegan? ¿Le temen al qué dirán? De cualquier 
forma a los que son yunquistas los seguirán tildando de yunquistas y aunque lo rechacen, muchos, seguiremos 
creyendo que como el diablo de que existen existen. ¿Y sólo Dios sabe quién es peor? 
Ahora que se habla de la renovación del comité estatal del PAN se señalan dos corrientes buscando el liderazgo 
del panismo en dado caso de que Juan Carlos Mondragón tuviera que irse: El yunque y las gentes del 
gobernador Rafael Moreno Valle. A ver, sin dejarse influenciar por lo que diga u opine la prensa, se ha puesto a 
pensar, ¿quién es más perverso de los dos o en qué nos beneficia que la dirigencia blanquiazul 

quede en manos de uno u otro? 
Si la política la ejercieran gente honorable y honrada nada tendrían que hacer en ella la sarta de 
gañanes y abusivos que la colman, y si las dirigencias estatales de los partidos en los hechos beneficiaran a 
la sociedad tendrían que ser los primeros en exigir que corran a aquellos alcaldes, gobernantes y diputados que 

roban, medran con la necesidad de la gente y mal encausan sus influencias. Pero esa, esa es harina de otro 
costal y de otra entrega. 
Lo que hoy quiero reconocer es que El yunque es una organización acostumbrada a morirse en la 

raya. Podrá gustarnos o no su manera de conducirse y su secretismo, el halo de misterio y fanatismo religioso 
que practican, pero son gentes que luchan por lo que creen, por sus ideales y que, por encima de cualquier 
cosa institucional, privilegian la unidad de su cofradía. Se protegen unos a otros. Se tapan. Se 
ayudan.Gañanes también los tienen por muy persignados que sean. 
No soy defensor del Yunque –mis golpes de pecho son para bajarme el tequila–, sin embargo, confieso que 
me gustaría ver reflejada su resistencia ideológica, su asociación y la firmeza de sus ideales en los 

otros partidos políticos. Si eso fuera posible, la izquierda en nuestro país sería una izquierda menos 
comercial y más auténtica, el repugnante pragmatismo de Los chuchos, de Nueva Izquierda, de Dante Delgado 
y de Alberto Anaya no existiría, y las disputas electorales no se resolverían en lo oscuro ni por medio de 
acuerdos cupulares sino en las urnas con el voto de las mayorías. Las traiciones del PRI, digamos, serían meras 

vaciladas que nadie creería. 
Ejemplos a seguir no lo son, pero cuando menos son más derechos, fraternos, leales, confiables y 
unidos que los miembros de los demás partidos políticos.Además, debe reconocérseles que, son los 

únicos cojonudos (o idiotas) que han enfrentado al gobernador cuando otros se han acobardado. Lo criticable 
del Yunque es su encapuchada búsqueda del poder y su cobarde necedad a dar la cara. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/agosto/colum-entranas-290812.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
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Bien recibida la propuesta de FMM 
La propuesta hecha por el dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, de seleccionar a los 
candidatos a diputados locales y a presidentes municipales, a excepción del de la capital del estado 
y los de los 80 municipios que se rigen por el sistema de usos y costumbres, mediante un proceso de 

elección interna, sería una magnífica medida para iniciar la democratización interna del PRI, pues se daría 
participación real a las bases, algo que han estado reclamando desde hace mucho tiempo, se garantizaría la 
participación de todos los priistas en el proceso electoral, que sentirían suyo y se acabaría de una vez por todas 
con los pequeños grupos de interéscaciquil, que se han venido formando al interior del Revolucionario 
Institucional, opinaron ayer numerosos priistas consultados al respecto. 

Chidiac, el priista poblano mejor posicionado 
Jorge Estefan Chidiac es uno de los priistas poblanos (de origen oaxaqueño pero con ciudadanía 

poblana) mejor ubicados para participar en el próximo gobierno federal. Hace unos días hubo una 
importante reunión en México, a puerta cerrada, en la que participaron el candidato electo a la presidencia, 
Enrique Peña Nieto; el secretario de Finanzas del PRI nacional, Charbel Chidiac; el dirigente nacional priista, 
Pedro Joaquín Coldwell; Miguel Ángel Osorio Chong, Manlio Fabio Beltrones y Emilio Gamboa Patrón, nada más. 
El diálogo principal en esa reunión se dio entre el Peña Nieto y Charbel Chidiac, tratando un asunto que 
interesaba mucho al candidato triunfante y que encargó especialmente al político poblano. El resultado ha sido 
bastante bueno y en los círculos del PRI nacional, ya se menciona al exdiputado federal de Izúcar de 

Matamoros para la dirección de Pemex o para una subsecretaría en Hacienda. Ya obtuvo la coordinación de la 
diputación federal poblana para el diputado de Texmelucan, gente suya y varios delegados federales para 
Puebla, han sido propuestos por él. Sin duda, Charbel será uno de los políticos poblanos más poderosos del 
próximo gobierno. 

El perredista Barbosa,en los cuernos de la luna 
Otro político poblano que llega a las alturas, es el perredista Miguel Barbosa Huerta, senador de la 

república y coordinador de la bancada del PRD en el Senado. Para envidia de muchos de sus 
correligionarios poblanos, Miguel Barbosa, a quien los perredistas llaman ―El Ñoño‖, diariamente tienen que ver 
su fotografía en la prensa nacional, sale en la televisión, hace declaraciones, se le ve junto a las más 
importantes figuras políticas del momento, hace notar su reinado y fortaleza dentro de su partido y en la 
política poblana, el cual será de seis años. Sin duda, será quien decida al que presidirá al partido del Sol Azteca 
en la entidad para el próximo periodo. Nunca antes, el Partido de la Revolución Democrática poblano, tuvo a un 
personaje tan importante a nivel nacional. 

Buen trabajo deja Melquiades en el Senado 
Melquiades Morales Flores dejará de ser senador de la República el viernespróximo. Pero no será 
una estrella que decline, aunque ya no participará como candidato a algún puesto de elección 
popular. Sabiamente sabe que su tiempo para eso ya pasó, y que debe dejar el paso libre a los jóvenes, 

máxime que dentro de la política poblana hay familiares muy cercanos que participan activamente y ocupan 
puestos de elección popular, logrados con su propio esfuerzo. Sin embargo, no sería de extrañar que el ya casi 
exsenado fuera llamado para ocupar algún puesto administrativo o para participar en política atendiendo 

misiones específicas. 
Melquiades es uno de los políticos poblanos más completos, con más arraigo, simpatía popular y a sus recién 
cumplidos 70 años, todavía tiene cuerda para rato. 
El gobernador regresa de vacaciones 
De acuerdo con la ley, los gobernadores en Puebla tienen derecho a gozar de un periodo vacacional 
de 15 días al año. El jefe del Ejecutivo poblano, Rafael Moreno Valle, tomó su primera semana en días 

pasados y hoy se reincorpora a sus actividades normales. En ningún momento desatendió los problemas de 
Puebla. Estuvo en contacto permanente con los principales funcionarios de su gobierno, que le informaron del 
diario acontecer en el estado y tomó decisiones cuando fue pertinente hacerlo. 
Es posible que la segunda semana de su periodo vacacional, la tome durante las festividades de fin de año. 
Unidad habitacional para trabajadores BUAP 

La entrega de 311 casas habitación, de un total de mil 33 que integrarán el complejo habitacional 
universitario, constituyen un triunfo del rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez. Demuestra con 

esto que tiene sensibilidad social al tratar de resolver uno de los problemas más sentidos por los empleados 
universitarios que es contar con una casa habitación de su propiedad. Agüera Ibáñez ha construido 
instalaciones universitarias de primer mundo, incluyendo un estadio de futbol, un complejo cultural, bibliotecas, 
laboratorios, gimnasios, campos deportivos, etcétera. Era tiempo, pues se atenderán necesidades muy sentidas 
por quienes laboran como académicos o empleados administrativos, en una de las universidades públicas más 
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importantes del país. 
Se les acabó el pastel a diputados y senadores 
Pasado mañana, viernes, termina el periodo para el que fueron electos, los senadores y diputados 
federales poblanos. Los panistas nunca tuvieron tantos representantes en el Senado como en el sexenio que 
concluye, sin embargo, en esos seis años sólo uno de ellos logró destacar desde el principio y ser conocido en 

todos los ámbitos de la entidad, Rafael Moreno Valle. Los demás, incluyendo al representante plurinominal por 
Hidalgo, que es poblano, Ángel Alonso Díaz Caneja, se perdieron en la inmensidad del espacio político nacional. 
Tuvo algunas menciones y se conoció algo de su trabajo político, Humberto Aguilar Coronado, pues fue gente 
muy cercana a Santiago Creel, el exsecretario de Gobernación y coordinador de la campaña para la 
gubernatura de Puebla, de Rafael Moreno Valle. De los diputados, la única que tuvo algún momento de gloria 

fue doña Augusta Valentina Díaz de Rivera, cuando subió a la tribuna para insultar al diputado petista 
Fernández Noroña, uno de los más agresivos legisladores de la izquierda. El senador Melquiades Morales Flores, 

fue quien estuvo al frente de la Comisión de Festejos del Bicentenario de la Independencia y Centenario de la 
Revolución y realizó un extraordinario trabajo editorial sobre los dos acontecimientos nacionales más 
importantes de nuestra historia (además de la reforma de Juárez). El diputado federal que mejores y más 
propuestas hizo en el Congreso, sobre todo en el terreno del impulso a la producción de alimentos para lograr 
nuestra independencia alimentaria, fue el representante del distrito de Izúcar de Matamoros, el ingeniero 
Alberto Jiménez Merino. Otro diputado poblano que hizo algunas propuestas fue Juan Carlos Natale, del Verde 
Ecologista, ambos priistas. 

La mayor parte de los diputados poblanos de todos los partidos, se perdieron en ese mar proceloso de chismes 
y rumores, que es el Congreso. Eso sí, cobraron muy bien y recibieron, ya se los pagaron, un buen retiro. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-290812.php 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 

Delegado especial del PRI con “huevos” para Puebla 
Por el elevado índice de contaminación morenovallista en las estructuras formales del PRI en Puebla ya se 
prepara desde el CEN el envío de un delegado especial que asuman las decisiones del tricolor en la entidad. 
Todo indica que la figura sería la de un ex gobernador, alejado de cualquier interés local, pero capaz de decir 
no al poder local sin llegar al enfrentamiento. 
Y es que la última elección del coordinador de la fracción parlamentaria poblana mostró en el CEN algo que el 
equipo cercano de Enrique Peña Nieto sospechaba, pero ahora lo tiene más confirmado: la mano del 

gobernador en el PRI. 
Moreno Valle jugaba con dos posiciones: José Luis Márquez y Javier López Zavala, mientras que Enrique Doger 

traía su propio juego del 2013, pero muy dispuesto a colaborar presupuestalmente con los intereses de 
fortalecimiento del morenovallismo con fuerza predominante en Puebla. 
Tampoco era opción Jesús Morales Flores, pues ya con el sobrino entregado a la causa del mandatario poblano 
era suficiente. 

Se optó por la alternativa de Carlos Sánchez, por encima de Rocío García Olmedo, porque éste tenía un padrino 
político muy cercano al nuevo grupo gobernante: Jorge Estefan Chidiac. 
Sin embargo, quienes piensen que el equipo de Estefan será fortalecido pueden caer en un error, porque se 
pretende que la línea del PRI en Puebla sea acorde a los intereses exclusivos de Peña Nieto bajo el criterio de la 
presidencia imperial. 
¿A poco cree que el ganador de las elecciones federales dejará pasar la alianza opositora que construye 
afanosamente al mandatario poblano para impedir la recuperación del PRI? 

No se les olvide lo que hizo Peña Nieto en el Estado de México para bloquear cualquier coalición que dejara en 
desventaja a su partido. 

Hoy existen prioridades para el equipo de Peña: la calificación de la elección por parte del Trife; la 
conformación del gabinete y el tema de las reformas constitucionales, pero también se sabe que en octubre 
arranca formalmente el proceso electoral en Puebla, lo que daría paso al envío de un delegado especial que 
ponga orden. 
Sí, con aquello de lo que hoy escasea en el país: huevos. 

Se aceptan nombres. 
La encuestocracia se apoderó irremediablemente de la recta final de las elecciones federales. 
Y parece que no aprendemos las lecciones de otros procesos, donde por creer a ciegas en las mediciones 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-290812.php
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8982&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8982&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8982&Itemid=70
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demoscópicas, al final nos llevamos cada chasco. 
Que si Reforma o Consulta Mitofsky han anticipado ya el resultado de las elecciones presidenciales me parece 
se incurre en un error. 
Meterse a debatir metodologías o filias y fobias de las casas encuestadoras sería una auténtica pendejada. 
Nada más que evaluar su trabajo en los hechos y para ello vale la pena rescatar el trabajo que realizó hace 

semanas la revista Nexos, a través de Leo Zuckermann 
http://www.nexos.com.mx/?P=leerarticulo&Article=2102593 
Su análisis, en tiempo y espacio establece que en el 2010, Reforma tuvo un error de 17 puntos respecto al 
resultado final de los comicios en Puebla, mientras que Consulta Mitofsky registró una diferencia negativa del 
22 por ciento. 

Es decir, su predicción fue desacertada y lejos de revisar procedimientos mantuvieron la misma metodología. 
No hicieron un alto para corregir errores, sino continuaron con lo mismo hasta este 2012. 

En seis años se repetirá la misma historia. Ilusos los políticos que convierten las encuestas en dogmas de fe. 
Cheque ahora el comparativo entre lo que pronosticaron las encuestadoras en las diversas regiones del país en 
el 2010 con el resultado final emitido por las autoridades electorales. 
No mamar. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8982&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 

La baraja de Peña 
Sobran los dedos de la mano para contar a los poblanos que realmente tienen una oportunidad de integrarse al 
equipo de trabajo de Enrique Peña Nieto. 

Si bien la lista de aspirantes es grande, la gran mayoría de los que integran la caballada local no tiene ni de 
broma los tamaños como para integrarse a las grandes ligas del servicio público federal. 
Solamente Aaron Dichter Poltoraleck- quien jamás ha hecho política en Puebla- tendría ya amarrada una 

subsecretaría en la próxima SCT federal, cartera que podría quedar en manos de Miguel Ángel Osorio Chong si 
no amarra su nombramiento en la Sedesol y Jorge Estefan Chidiac- quien no es poblano pero ha hecho vida 
política en la entidad- podría dirigir el SAT o bien el Instituto Mexicano del Seguro Social. 
La primera posición, la del SAT, se podría amarrar si como todo parece indicar, José Antonio Meade ya no 
repite como Secretario de Hacienda al inicio del próximo sexenio, versión que se manejó con insistencia en los 
últimos días y que era vista como un signode buena voluntad y negociación del próximo presidente con el 
grupo político de Felipe Calderón y al cargo llega Luis Videgaray. 

Otros paisanos podrían entrar de rebote a una cartera en el próximo gobierno de la República, pero depende de 
quiénes resulten elegidos para integrar el gabinete federal al inicio del próximo sexenio. 
Por ejemplo, el ex gobernador Melquiades Morales. 
A pesar de que hace un par de días se descartó mediáticamente, ha tomado fuerza la versión de que el todavía 

líder nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell podría ser nombrado como el primer Secretario de Gobernación 
de la era Peña Nieto, lo que le convendría políticamente al todavía senador. 
Melquiades lleva una magnífica y cercana relación con Pedro Joaquín y con los líderes de las bancadas tricolores 

en las dos cámaras del legislativo, Manlio Fabio Beltrones y Emilio Gamboa Patrón. 
No sería difícil que fuera considerado para la subsecretaría de asuntos legislativos y amarrar las iniciativas 
presidenciales que se consideren prioritarias en lo político. 
Por cierto, al PRI nacional podría llegar como dirigente un incondicional de Peña, me refiero al ex gobernador 
mexiquense César Camacho Quiroz. 
Ardelio Vargas podría colarse al gabinete siempre y cuando no sea nombrado Jesús Murillo Karam como 

próximo Secretario de Seguridad Pública federal. 
Para Luis Maldonado, quien pide a gritos que nadie diga que se quiere ir del gabinete de Rafael Moreno Valle 
porque ya le jalaron las orejas, el pero escenario es que a la secretaría de Educación Pública llegara el actual 
rector de la UNAM, el Doctor José Narro Robles. 

El equipo de Peña busca con la lámpara de Diógenes un perfil que no sea incondicional a los intereses de Elba 
Esther Gordillo, por el enorme costo en imagen que esto conlleva, pero que tampoco sea vetado por La Maestra 
para evitar problemas con el cada vez más poderoso sindicato magisterial 

Llama la atención que, el principal promotor de Maldonado Venegas para integrarse al gabinete de Peña es 
ni más ni menos que el poderosísimo arzobispo Antonio Chedraui, líder de la Iglesia Ortodoxa de México, quien 
cabildea noche y día a favor de un personaje al que considera como su ―amigo entrañable‖. 
En esta historia contrasta el amor que Chedraui le tiene a Maldonado con el odio que siente por el gobernador 
de Puebla, Rafael Moreno Valle. 

http://www.nexos.com.mx/?P=leerarticulo&Article=2102593
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8982&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8983&Itemid=71
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8983&Itemid=71
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8983&Itemid=71
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Cosas de la vida y de la política. 
Por cierto, otros nombres que maneja Peña con más insistencia para integrar sui gabinete son: 
Jesús Reyes Heroles para Pemex. 
Santiago Levy Algazi: para el IMSS o Sedesol. 
Ivonne Ortega: para Turismo. 

Alfredo Castillo Cervantes: Procurador general de la República. 
A ver al final quiénes sí y quiénes no. 
A esta historia le falta un tramo largo por escribir. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8983&Itemid=71 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
La Nueva Parejita Presidencial 
Don Ignacio de la Torre nos deleita hoy con una saga conmovedora: la que protagonizan Lolita Parra, presidenta 

municipal de San Pedro Cholula, y su flamante esposo. 
Hay de todo en esta intriga: amor, poder, deseo… de trascender trienios. 
Dejo al lector con esta historia: 
―Sabedora de que los priístas en San Pedro Cholula se encuentran completamente desmoralizados, tras dos 
abrumadoras derrotas electorales al hilo en el 2010 y en el 2012, la Presidenta Dolores Parra Jiménez va con 
todo, para que el PAN siga dirigiendo los destinos de ese sufrido municipio, para lo cual ya tiene la mesa puesta, 
para que su esposo Marco AntonioTecpanécatl  sea su relevo en el cargo. 

―Confiada en que los priístas serán presa fácil en el próximo año electoral, debido a  la gran cantidad de tribus 
que pululan como perro sin dueño a falta de un liderazgo natural que los cobije, la Alcaldesa tiene todo 
organizado para hacer ganar a su cónyuge en las elecciones municipales del 2013, con lo cual con esto, solo 
oficializaría, algo que de por sí ya ocurre en la realidad, pues todo mundo sabe que el verdadero poder en el 
Ayuntamiento lo ostenta Marco Antonio Tecpanécatl. 
―Y para efectos de poder concretar los delirios de grandeza de la pareja presidencial, ya se tiene lista una 
estructura electoral, financiada, faltaba más con recursos públicos, bajo la supervisión de la Tesorera Municipal 

Leticia Nicolasa Pérez Papaqui, quien pese a lo agobiada que se encuentra arreglando sus problemas legales, -
que serán motivo de comentario por separado en otra ocasión-, coordina, alienta y afina la maquinaria que hará 
posible el sueño del feliz matrimonio Parra-Tecpanecátl. 
―Aunque la versión cholulteca de Fox y Sahagún ha saqueado de manera inmisericorde, no solo las arcas de San 
Pedro Cholula, sino de los 12 municipios aledaños, cuyos  fondos provenientes de la partida presupuestal 
denominada FORTAMUN, que son los que en realidad sostienen financieramente el  Cereso Regional de San 

Pedro Cholula, no han aplacado su sed de dinero y han considerado que requieren otros 4 años 8 meses más, 
vaya otro periodo de gobierno adicional, para resolver de manera definitiva su vida y la de dos ó tres 
generaciones más. 
―Una duda carcome la ciudad, ¿La alicaída clase política priísta y los panistas de San Pedro Cholula, le dejarán 
libre el paso a la parejita presidencial?‖. 
Televisa y Grupo Prisa Pretendieron Someter a Carmen Aristegui. No hubo nada peor para una periodista 
del tamaño de Carmen Aristegui que de la noche a la mañana le hayan impuesto, en W Radio, a un jefe 

burócrata y obediente como Daniel Moreno, actual director del portal Animal Político y comparsa lamentable en 
el noticiero radiofónico Atando Cabos de Denise Maerker. 
Hay que decirlo: como reportero de Reforma, Moreno fue uno de los mejores. 
También es conocida su vena académica, pues ha sido catedrático en instituciones prestigiadas como el CIDE. 
Lo malo para su trayectoria –la mancha negra- fue que le dieron el papel de verdugo en la trama que 
organizaron Televisa y Grupo Prisa para asesinar –metafóricamente hablando- a la polémica periodista. 

Mal, muy mal, les salió la intentona de someter a Aristegui en enero de 2008, aunque ahora, leyendo la carta 

que hizo pública en su blog, sabemos que lo que Daniel Moreno y sus patrones querían era obligarla a renunciar. 
Y renunció. 
Ni más ni menos. 
No podía ser de otra manera. 
Las limitaciones que le pusieron eran inaceptables. 
Infamantes. 

Más allá de que Aristegui no respetaba el horario de inicio del noticiero o que se excedía algunos minutos de la 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8983&Itemid=71
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4395
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4395
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hora de cierre, lo real es que pretendían imponerle una línea editorial, ―equilibrar‖ sus contenidos, ―achicar‖ sus 
maravillosas entrevistas, quitarle el tufo político a su excelente programa y someter a su jefe de información. 
Qué bueno que Aristegui no aceptó las condiciones. 
Y es que hoy estaríamos escuchando una versión femenina de Óscar Mario Beteta. 
Aristegui es más que una conductora de radio: es todo un género periodístico, similar a Carlos Monsiváis, que es 

un género literario. 
Pretender encajonarla en una línea editorial, por muy brillante que sea, era reducir sus márgenes de maniobra. 
Se puede hacer con Denise Maerker o con Adela Micha. 
Nunca, jamás, con Carmen Aristegui. 
Dejo al lector con algunas de las reglas que Moreno, como vocero de Televisa y Grupo Prisa, pretendía 

imponerle a la periodista en el contrato que por fortuna ella no firmó. 
―1.- (…) hace apenas unos días no quisiste transmitir desde la Universidad Tecnológica (UNITEC) de 

Guadalajara, a pesar del ingreso que significaba para la W y de la promoción entre un público que consideramos 
parte de nuestro ‗público meta‘.  
―2.- (…) ha ocurrido con frecuencia que en tu noticiero no se transmiten los cortes o las secciones patrocinadas. 
Coincidirás que esto no puede pasar y que la decisión no puede estar en manos de un conductor que, por 
razones naturales, siempre optará por el contenido, y no por la comercialización. Un ejemplo: hace unos días 
quedaron fuera de su horario tres cortes comerciales y dos secciones patrocinadas. Los cortes comerciales, 
además, tienen horarios definidos, porque así está pactado con nuestros asociados y afiliados, quienes diseñan 

su propio trabajo sobre esta base. Pero no han logrado que coincidan los tiempos de la estación central y sus 
repetidoras, porque no respetamos los relojes. 
―3.- Desde el primer día de la nueva etapa de W Radio, el horario del noticiero matutino quedó de 6 a 10 de la 
mañana. Sin embargo, como sabes, desde hace meses este horario no se cumple y arrancas entre 6 y media y 

siete de la mañana. Por eso mismo, tenemos que empezar el programa con secciones grabadas, lo que nos ha 
llevado –por ejemplo- a programar cuatro y hasta cinco cortes comerciales para ―llenar‖ o se les ha pedido a los 

reporteros que ―se alarguen‖ porque ya no hay más material que meter y tú no has llegado. 
―4.- En contraste con el punto anterior, el noticiero no termina en el horario establecido. Tú sabes que te alargas 
tres, cuatro y más minutos. Coincidirás que es una falta de respeto para el programa que te sucede y afecta de 
nuevo nuestra política de cadena nacional, porque el resto de las emisoras tienen que terminar en punto. 
 ―8.- En el contrato están definidos el número de días de vacaciones de cada conductor. Nunca hemos objetado 
los días que tú elijes y menos nos podríamos a contar si son los días acordados o no. Pero al menos aspiramos a 
saberlo por una comunicación directa, no por la copia de un memo, enviado por tu secretaria a tu coordinador 

de información, es decir, ni siquiera a la dirección de W. 
―10.- En el terreno editorial, queremos reiterarte nuestra propuesta de cambiar la forma de operar, bajo el 
criterio de que apostamos por el trabajo en equipo. No pretendemos, como ya lo hemos platicado en otras 
ocasiones, ‗tutelar‘ tu trabajo, pero tampoco creemos que hablar de periodismo sea ‗rebajarte‘ de categoría. Nos 

referimos con esto a la posibilidad de hablar sobre formatos, secciones posibles, ritmos, duración de 
entrevistas…Citamos un ejemplo: en el reciente estudio de mercado que hicimos (tenemos una copia a tu 
disposición), saltan dos temas: que el noticiero tiene una imagen muy cercana al PRD y que es ‗demasiado 

político‘. Creemos que vale la pena discutir estos temas y apostar por mayor equilibrio informativo y por 
variedad de temas que nos acerquen, cada vez más, a más radioescuchas. 
 ―12.- Por último un tema que para nosotros ha sido muy sorprendente: esta es una empresa, igual que 
cualquier otra, con responsables, mandos medios y superiores… No entendemos por qué consideras incorrecto 
sujetarte a una estructura administrativa, encabezada por el director de W Radio, quien tiene la responsabilidad 
de dar cuentas a la dirección general y a los socios sobre programación, rating y resultados económicos. No 

podemos mantenernos en la lógica de que un conductor tiene todos los derechos y la dirección sólo las 
obligaciones, cuando el trabajo en conjunto puede ser una herramienta básica para mejorar –como decíamos al 
principio del texto- niveles de audiencia, rentabilidad, calidad y equilibrio informativos. (…) Dado que hasta 
ahora el haberte explicado el modelo de radio que queremos hacer no ha tenido, desde nuestra perspectiva, 
resultados en la práctica, queremos incluir todos estos parámetros de funcionamiento como obligación 

contractual para garantizar su cumplimiento, si –por supuesto- estás de acuerdo con este modelo. Por la misma 
razón, partimos de la base legal obvia de que incumplimiento del contrato por cualquiera de las partes sería 

causa de su recesión.‖ 
Villanueva y los Reconocimientos. David Villanueva ya nos tiene acostumbrados a sus talentos. 
A la par de venir haciendo una brillante carrera en la administración pública y de presidir un organismo técnico 
de primer nivel, David es autor de un par de buenos libros y un conversador infatigable. 
Recuerdo un desayuno en las oficinas de Joaquín Díez-Canedo en las instalaciones del Fondo de Cultura 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4395
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Económica. 
O su presentación en la Feria del Libro de Guadalajara al lado de Pedro Ángel Palou García. 
O las charlas sobre literatura y escritores que de manera ocasional tenemos. 
Ahora, como auditor general del Órgano de Fiscalización Superior del Estado de Puebla (OFS), nuestro personaje 
recibió el Premio Internacional OX 2012 que otorga la editorial del mismo nombre. 

¿El motivo? 
La calidad en los contenidos de su página web www.ofspuebla.gob.mx. 
Hay que decir que la editorial OX es independiente de cualquier organismo o institución pública. 
Su misión –nos dicen- ―es estimular el desarrollo de los contenidos web de calidad que difunden los países de 
habla hispana en Internet, mediante losPremios Internacionales OX y el proyecto educativo OX 

de Seminarios, Libros y Conferencias.‖ 
Y más: 

―Este año el premio fue entregado al OFS Puebla luego de que expertos de la editorial realizaron un análisis a 
diversos sitios web, por lo que determinaron que el portal www.ofspuebla.gob.mx cumple con los requisitos para 
ser premiado como una web de calidad‖. 
Las categorías que califica Editorial OX para la entrega de premios son: Economía y Trabajo; Ocio y Turismo; 
Ciencia y Tecnología; Arte y Literatura; Humanidades; Deportes; Informática e Internet; Organismos y 
Gobierno; Noticias, Prensa, Radio y TV; así como Educación y Aprendizaje. 
Cabe señalar que los portales del Órgano de Fiscalización Superior del Estado, Gobierno del Estado de Puebla y 

Tribunal Superior de Justicia del Estado fueron distinguidos en 2011 con este premio. 
Un abrazo desde aquí. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4395 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Los desafíos del PRI 

Ahora que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (Tepjf) está por desechar la 
última impugnación contra la elección presidencial, el juicio SEP-JIN-359/2012, y declarar a Enrique 
Peña Nieto presidente electo, bien haría el PRI en analizar las causas reales de su victoria y el sentido 
del voto de la mayoría de los mexicanos el pasado 1 de julio. 
De entrada, lo primero que los priístas y Peña Nieto deben tener claro es que su inminente retorno a 
Los Pinos no es resultado de la confianza o certidumbre sobre la regeneración del PRI, sino de la 
incapacidad de los gobiernos panistas para sacar adelante reformas estructurales que generen 

empleo y crecimiento económico, combatir a las mafias del narcotráfico sin que éstas se le multipliquen y 

acabar con la corrupción imperante en amplios sectores de la vida nacional. 
Peña Nieto será presidente con el voto de sólo el 38.21 por ciento de los mexicanos, ya que la 
mayoría optó por otras alternativas, no sólo distintas sino antagónicas del PRI y sus aliados formales e 
informales, en el último proceso electoral federal, lo que refleja que en su victoria hay más recelo e 
incertidumbre que apoyo ciudadano. 

Las proyecciones de que en las elecciones arrasaría a sus opositores, o los aventajaría por 15 ó 20 
puntos, fueron rebasadas por la realidad y por la irrupción de grupos emergentes como 
el movimiento #YoSoy132, que evidenció su complicidad con los poderes fácticos y la vulnerabilidad de su 
candidatura. 
La diferencia del priísta sobre su más cercano contendiente y principal impugnador, el candidato de la 
coalición de izquierda Andrés Manuel López Obrador, fue de sólo 6.6 puntos porcentuales. 
Frente a esta situación, Peña Nieto tendrá que legitimarse en los hechos y emprender reformas 

estructurales que, seguramente, lo llevarán a confrontarse con grupos de su propio partido o con los 

poderes fácticos que lo apoyaron o financiaron en su carrera hacia Los Pinos. 
Como presidente, el oriundo de Atlacomulco tendrá que refrendar en la práctica su discurso sobre 
el nuevo y renovado PRI, pactar cambios constitucionales con la oposición derecha e izquierda, y convencer 
a sus propios diputados y senadores —que fueron los más antirreformistas durante los sexenios de 
Vicente Fox y Felipe Calderón— de que el país no puede seguir posponiendo las reformas energética, 
laboral y hacendaria. 

Y también dar señales claras y contundentes de que el viejo PRI —con sus prácticas y vicios, que lo 
llevaron a perder la presidencia en el 2000 como el dedazo, el compadrazgo, el clientelismo y la complicidad—

http://www.ofspuebla.gob.mx/
http://www.editorialox.com/premios_ox.htm
http://www.editorialox.com/seminarios.htm
http://www.editorialox.com/libros_ox.htm
http://www.editorialox.com/conferencias.htm
http://www.ofspuebla.gob.mx/
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4395
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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 se fue para nunca más volver. Y que su intención de crear una Comisión Nacional Anticorrupción, de 
ampliar las competencias del IFAI en materia de transparencia y rendición de cuentas, y de impulsar 
una instancia ciudadana que supervise la contratación de publicidad oficial, no son ni serán un paliativo 
frente a la exigencia ciudadana de acabar con la corrupción, la impunidad y los contubernios con los 
poderes fácticos. 

Mal haría Peña Nieto en simular, a través de reformas light o al vapor, el fin del viejo PRI para, en 
realidad, restaurar o restablecer un modelo autocrático, vertical, sin contrapesos, basado en el pactismo 
cupular, el intercambio de favores y el clientelismo electoral. 
El PRI está, pues, frente la disyuntiva de erigirse en un partido renovado, reformador y generador 
de una nueva clase política, aunque para ello tenga que pasar el trago de una medicina amarga y hasta 

dañina para algunos de sus grupos y aliados electorales, o en la tentación de hacer reformas light que no 
comprometan su futuro y le permitan seguir detentando el poder en alianza con los poderes 

fácticos, como ocurría hasta antes del 2000. 
*** 
Ahora que los senadores tomen protesta este miércoles en la Ciudad de México, notables serán las 
ausencias en el equipo de Blanca Alcalá Ruiz, pues los únicos  invitados serán su yerno Edgar 
Chumacero, Víctor Giorgana, Gabriela García Maldonado, Xavier Ramírez Carranza y el 
regidor Octavio Castilla. 
Los que siempre estuvieron con ella, incluso en momentos difíciles,definitivamente fueron relegados. Ni 

siquiera una llamada personal de agradecimiento. Entre ellos se encuentran Héctor Hernández Sosa, María 
Fernanda Diez, Eduardo Vázquez Rossáinz, Emilio Trinidad, Mónica Barrientos y Eduardo García 
Anguiano. Al parecer, Alcalá Ruiz tomó una decisión y determinó que sus invitados, quienes incluso 
comerán con ella en el Distrito Federal, serán quienes la acompañen en su nuevo cargo legislativo. 

¿Acaso hubo una escisión en su equipo? 

 
*** 
Simón dice: 
―Todas las cosas fingidas caen como flores marchitas, porque ninguna simulación puede durar largo tiempo.‖ 

Marco Tulio Cicerón (106 AC-43 AC) Escritor, orador y político romano. 
Correos electrónicos: rruiz@e-consulta.com y periodistasoy@hotmail.com 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Sin Limites/Raúl Torres Salmerón) 
 

Vuelve el diputado Urzúa 
Un caso único en la historia legislativa en México es el empresario poblano Ricardo Urzúa. 
Tiene, digamos, una carrera meteórica en muy pocos años: Diputado local, diputado federal, volverá a ser 
diputado local y tiene oportunidad de ser pronto Senador de la República. 
Todo en menos de tres años. Resulta que fue postulado por el PRI como candidato a diputado suplente del 
rudísimo policía poblano Ardelio Vargas Fosado, en el año 2009. En febrero de 2010, Ardelio pidió licencia para 
incorporarse al gabinete del gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, como Secretario de Seguridad 

Pública y Urzúa ocupó su curul en la Cámara de Diputados. 
En las elecciones estatales, siendo suplente de Ardelio en julio de 2010, fue candidato a diputado local por 
Huachinango, donde ganó. Se incorporó al Congreso del Estado en noviembre de 2010 y pidió licencia para 
incorporarse a la curul que dejaba Ardelio. 
Ahora, espera regresar al Congreso del estado el próximo día 1º deSeptiembre, una vez que finaliza su función 
federal. 

Y la buena suerte lo persigue. A la fecha es el suplente del Senador de la República plurinominal Raúl 
Cervantes Andrade, el último en entrar en por el PRI, en el lugar 11 del listado en las elecciones de julio de 

mailto:rruiz@e-consulta.com
mailto:periodistasoy@hotmail.com
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/vuelve-el-diputado-urzua
http://e-consulta.com/blogs/corte/wp-content/uploads/2012/08/120828-corte02.jpg
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2012. Los rumores indican que el abogado Cervantes es gente muy cercana a Enrique Peña Nieto y que 
ocupará un puesto importante en la administración federal. Y Urzúa puede ser Senador de la República. 
Cervantes, originario del DF, es licenciado y doctor en Derecho por la Universidad Panamericana; fue profesor 
en el Instituto Tecnológico Autónomo de México. En el PRI ha sido delegado a asambleas, consejero político, 
coordinador de Asuntos Jurídicos y Secretario General Adjunto del Comité Nacional. Fue diputado federal a la 

LVIII y LX Legislatura. Es director general de CEA Abogados y de Prosiga, SA de CV. Es miembro de la Barra 
Mexicana de Abogados y el Colegio de Abogados, así como de la Unión Internacional de Abogados. 
EL CASO DE FERNANDO MORALES 
Tiene razón Fernando Morales Martínez, actual presidente-delegado estatal del PRI, cuando pone como 
condición quedarse al frente del Institucional en el estado para designar candidatos a los municipios y los 

diputados a través de la consulta a la base. 
La división actual es tal, que de otro modo el PRI registrará grandes pérdidas. El PRI cuando está unido, la 

mayoría de las veces gana. 
El problema son ahora los grupos que se han formado y que deberían unirse. Las cabezas ahí están: Jorge 
Estefan Chidiac, Blanca Alcalá Ruiz, Alejandro Armenta Mier, Mario Marín Torres, Javier López Zavala, Juan 
Carlos Lastiri Quirós, Enrique Doger Guerrero, Óscar Aguilar González y Alberto Jiménez Merino, entre otros.  
Tal parece que estos grupos andan tras la dirigencia del PRI. Las alcaldías y las diputaciones de cuatro años y 
ocho meses resultan muy apetitosas para los grupos tricolores. 
La decisión del cambio de Fernando Morales, por más presiones que haya, será hasta fin de año, una vez que 

tome posesión el nuevogobierno que encabeza Enrique Peña Nieto. 
No hay que olvidar los compromisos de campaña. 
UN VISTAZO AL PRD 
En la zona del PRD no cantan mal las rancheras. Ya se empiezan a mover los aspirantes a las alcaldías y al 

congreso estatal, para recoger los votos de Andrés Manuel López Obrador en Puebla. 
Por lo pronto hay elecciones internas el último sábado de septiembre, donde están en la puja por la dirigencia 

estatal Socorro Quezada, impulsada por las dirigencias y bases locales y Julián Rendón, impulsado por grupos 
pequeños del perredismo, relacionados con altos funcionarios del actual gobierno. 
Todo parece indicar que la dirigente será Quezada, pues cuenta con unos 120 votos de los 150 consejeros que 
integran el Consejo Estatal. Miguel Ángel de la Rosa ya no es el dirigente. 
Por Cuautlancingo, importante municipio donde se asienta la empresa Volkswagen y las empresas que le 
surten, alzó ya la mano el ingeniero Eduardo Xicoténcatl Hernández, quien desde 1987 hace política en esa 
zona.   

Su proyecto es reforzar la seguridad de la zona y poner en orden el crecimiento urbano. A Xicoténcatl lo apoya 
el actual diputado local Erick Cotoñeto. 
Las verdaderos perredistas poblanos buscan una alianza de partidos para el año próximo, pero con los de 
izquierda, el PT y el Movimiento Ciudadano. No quieren saber nada del PAN. Orgullosos presumen que se acabó 

el bipartidismo en Puebla que durante años tuvieron el PRI y el PAN, el PRD está en la palestra, afirman. 
DE TODO UN POCO 
En un extraño correo electrónico, remitieron una pequeña encuesta hecha a personas de la tercera edad de 

más de 85 años. La pregunta fue si como regalo de sus nietos les gustaría recibir una foto de cuando los 
abuelos eran jóvenes. 
Todos opinaron que no les gustaría ese regalo y ningún otro. A esa edad, eso es secundario. Lo que quieren es 
cariño y atención. 
xxx 
Siguen las protestas en contra del director del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), Armando 

de María y Campos Castelló por su terquedad en construir sobre la base arqueológica descubierta en 
Tzintzuntzan, Michoacán y los estropicios que se hicieron en la zona de Los Fuertes de Puebla. 
Durante un mes, los investigadores y empleados del INAH, tomaron simbólicamente el Museo nacional de 
Antropología en el DF, y permitieron el libre paso de visitantes. 
Continúa la protesta a través de desplegados y la toma física de la entrada de dicho Museo. 

En fin, como dice la copla: 
No te apures, Gavilán, 

que para ti, no es la polla, 
si acaso te tocarán, 
 los asientos de la olla. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/vuelve-el-diputado-
urzua?category_id=62  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/vuelve-el-diputado-urzua
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/vuelve-el-diputado-urzua
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/vuelve-el-diputado-urzua
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/vuelve-el-diputado-urzua?category_id=62
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(Juan Carlos Mondragón Quintana) 
 
La encomienda de los diputados federales panistas 
A algunos meses de concluir el sexenio de Felipe Calderón Hinojosa, mucho se habla y se debate en 
los medios de comunicación acerca de los resultados de la presente administración.  Las voces más 
pesimistas han asegurado que estos seis años fueron desastrosos e injustamente evalúan un 
mandato que tuvo que enfrentar condiciones externas e internas sumamente complicadas, y que 

aun así ha dado en materia de infraestructura, salud, combate a la pobreza, educación y vivienda, 
resultados sin precedentes. Me parece que una evaluación seria de estos seis años de gobierno, 

debe venir acompañada por un análisis también del Poder Legislativo y Judicial. 
Como recordará lector, desde que el PAN llegó a la Presidencia de la República en el 2000, nunca ha contado 
con una mayoría legislativa que le permitiera echar andar las reformas estructurales que el país necesita para 
alcanzar el desarrollo que se merece y que es posible. El Poder Legislativo estuvo a merced del priismo que, fiel 

a su estilo, privilegió los intereses de su partido. El PAN, dejará la Presidencia de la República en diciembre, 
satisfechos del trabajo que se realizó, pero consientes de que aún quedan muchas cosas por hacer, y nuestro 
partido, como fuerza generadora de cambio, seguirá trabajando desde los municipios, el Congreso de la Unión 
y las legislaturas locales para que México no retroceda en lo que hemos alcanzado, y para exigir 
al nuevo gobierno, cumpla con las promesas que en el discurso le hizo a los mexicanos. 
Con el regreso del PRI a los Pinos -partido que representa el sistema autoritario y represor del pasado-, la 
próxima legislatura federal, específicamente los partidos de oposición jugarán un papel fundamental para velar 

por los intereses de los ciudadanos, y asegurar que las reformas estructurales sean aprobadas. Verá lector, en 
la Cámara de Diputados que entrará en funciones el próximo primero de septiembre, el PRI tendrá el 41.1 por 

ciento, el PVEM  6.8 por ciento y el Panal el 2 por ciento, la suma de estas tres fuerzas políticas es del 49.9 por 
ciento, por su parte el PAN contará con el 22.8 por ciento, el PRD 20 por ciento, el PT 3.8 por ciento y 
Movimiento Ciudadano 3.2 por ciento, lo que da un total de 49.8 por ciento. La mínima diferencia, exige 
 madurez política para crear los consensos necesarios por parte del PAN y los partidos de izquierda, y lograr así 
ser un contrapeso real para el priismo para que las discusiones se enfoquen en lo verdaderamente importante y 

no en lo electoral. 
Los poblanos estaremos representados por cinco diputados federales panistas, Rafael Micalco Méndez, María 
Isabel Ortiz Mantilla, Blanca Jiménez Castillo, Néstor Gordillo Castillo y Julio Lorenzini Rangel, todos ellos 
cuentan con excelente perfil y con la experiencia suficiente para jugar un papel sumamente importante en la 
LXII Legislatura. Sus dos encomiendas principales serán impulsar junto con los demás integrantes de la 
bancada albiazul a nivel nacional, las reformas estructurales y trabajar por una agenda legislativa local que 

beneficie a Puebla, en el PAN siempre hemos creído en que todo desarrollo comienza desde lo local. 
A nivel nacional, el PAN se ha comprometido a proponer una reforma electoral que contemple el rebase de los 

topes de campaña como causa de nulidad de la elección a la Presidencia, la segunda vuelta presidencial, 
cuando ninguno de los candidatos alcance el 50 por ciento de los votos, la regulación del papel de las casas 
encuestadoras. Además, considero que se debe volver a analizar y a discutir el tema de la relección de alcaldes 
y legisladores, para darle el poder de decidir quien se va y quien se queda a los ciudadanos, y evitar que los 
que estén en estos cargos de elección popular antepongan los intereses de su partido a los intereses de la 

sociedad. 
La reforma laboral es otro tema pendiente y urgente para los mexicanos, necesitamos tener un marco legal 
acorde a la nueva realidad que vivimos, tenemos que asegurar que se contraten a jóvenes recién egresados, 
proteger a las madres trabajadoras, capacitar a los adultos mayores para que encuentren un trabajo digno, y 
asegurar que un hombre o mujer de más de cuarenta años sea contratado. A la par se debe buscar una 
reforma económica que le permita a nuestro país crecer al doble, logrando así tener por un lado más empleo y 
por otro contar con mejores salarios. 

Como le decía, los diputados federales poblanos también  tendrán que trabajar bajo una agenda local que le 
permita a Puebla tener más presupuesto, y lograr así que la transformación de nuestra entidad siga con paso 

firme. Coordinados por Rafael Micalco, estoy seguro que los legisladores poblanos pondrán todo su esfuerzo y 
empeño para que México crezca y para que Puebla siga ganando el lugar que le corresponde a nivel nacional. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/la-encomienda-de-los-
diputados-federales-panistas?category_id=63 
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(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Crónica de una Calificación Presidencial Anunciada 
Víctor Javier Ampudia es un ferviente creyente de que el pasado 1 de julio hubo fraude electoral. 
Economista, hombre de estudios, fue de los escasos asistentes -30, no más- a la primera sesión del Coloquio 

“Análisis sobre las elecciones”, que organizó en el DF Andrés Manuel López Obrador para desmenuzar 
las supuestas irregularidades del proceso. 
Convencido de sus palabras, Ampudia dio un paso al frente y expuso su testimonio ante el auditorio 
enclenque: sostuvo que su hermano le dijo que su boleta no traía folio y que eso es una irregularidad 
que “prueba” el fraude electoral. 

Sí, como en 2006, la falta de pruebas volverá a ser el Waterloo de la izquierda que alega que hubo fraude 
porque hubo fraude. 

Nuevamente la soberbia, la altivez, la excesiva confianza, lanegligencia para cuidar una elección que ya 
se anticipaba bastanteoscura, pasarán factura a un político como AMLO, incapaz de pronunciar juntas las 
palabras: “me equivoqué”. 
Cuentan que será este viernes, o a más tardar la próxima semana, cuando la Sala Superior del 
TEPJF resolverá sobre el último de los juicios de inconformidad por la elección presidencial, el SUP-JIN-
359/2012. 
Y que el fallo no podrá ser otro que la declaración de validez de la elección y la del presidente electo, que 

inevitablemente conducirá a laentrega de la constancia de mayoría al priísta Enrique Peña Nieto. 
Es imposible esperar otro desenlace: hasta hoy, el TEPJF ha carecido de elementos sólidos para anular el 
proceso, como demandan AMLO y el Movimiento Progresista. 
Peor: a la fecha, los magistrados han resuelto en un solo sentido el resto de los juicios en que se impugnaron 

los resultados de casillas:en ninguno de los casos se logró acreditar las violaciones reclamadas. 
Y siendo así, sería contrario a toda lógica jurídica que decidan anular la elección en la declaración final. 

¿Hubo o no fraude? 
No hay certeza. 
Y más que eso: no hay huellas. 
De haber sucedido, tuvo que tratarse del fraude perfecto. 
De lo único que sí hay convencimiento unánime es que éste no puede probarse con 
los patos, chivos y puercos presentados como ―evidencia‖ por la izquierda. 
Y que AMLO debe reconocer que no aprendió la lección de 2006, pues sabiendo lo que iba a pasar, fue 

incapaz de documentar el ―robo‖. 
Sí. No es con dichos, creencias, rumores o sospechas como se va a invalidar la elección. 
Aunque Javier Ampudia y miles como él así lo crean. No. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
 
 
(René Sánchez Juárez) 
 
Élites políticas mexicanas 
Las élites políticas que se han apoderado de los partidos han creado en éstos sus cotos de poder, ya que estas 
son quienes ponen y disponen en todas las decisiones trascendentales para la vida de las instituciones que 
representan o dirigen.  

Este fenómeno no es nuevo, se ha documentado y estudiado desde hace un siglo, Pareto, Mosca y Michels 
fueron pioneros en estudiar los procesos de las élites y este análisis está vigente para entender la realidad 
mexicana.  
Para el caso del PRI, después de la pérdida de la Presidencia de la República en 2000, muchos analistas e 
investigadores apostaban por la refundación del partido, desde un cambio de nombre hasta cambios en la clase 

dirigente. Lo cierto es que nada de esto pasó, el asesinato de Colosio no fue suficiente para sensibilizar a la 
clase política priísta. La dirigencia nacional se debilitó y el control pasó a manos de los gobernadores que se 

convirtieron en los "caciques del siglo XXI". Después de doce años de alternancia surge "el nuevo PRI" en el 
que de acuerdo a la teoría de las élites, los liderazgos emergentes controlan el aparato político que garantiza el 
relanzamiento del modelo de partido hegemónico que duró setenta años. Los dinosaurios dieron paso a los 
bebesaurios y así el Grupo Atlacomulco resurge como el ave fénix.  
La izquierda mexicana siempre ha sido un caso peculiar desde la década de los 60's en el siglo pasado; sin 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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embargo, no fue sino hasta la primera candidatura de Cuauhtémoc Cárdenas a la presidencia de la república en 
1988 donde se aglutinaron las fuerzas de izquierda y construyeron la primera opción real de gobierno ante una 
ciudadanía esperanzada en un cambio de régimen. Así surge el PRD, dando paso a la primera generación de la 
nueva clase política de izquierda, con ideas reformadoras que proponían un cambio de modelo económico y 
social para el país. A veintitrés años de su fundación el PRD se convirtió en el partido más representativo de la 

izquierda mexicana. Ante los resultados de la elección presidencial del 2012 la disyuntiva es continuar con las 
estructuras actuales que lo conforman o encabezar la unificación programática de la izquierda en México, 
haciendo causa común con otras fuerzas políticas coincidentes para consolidar un proyecto de nación incluyente 
y progresista y que permita a la vez oxigenar sus liderazgos para darle así mayor brío a la clase dirigente de la 
izquierda mexicana.  

A finales de los ochenta en México, Acción Nacional empezó a ganar espacios de representación popular 
importantes; las "concertasesiones" con Salinas fueron el motor del crecimiento del panismo gobernante, 

estados y municipios importantes se convirtieron en su plataforma electoral y comandados por el "Jefe Diego" 
los panistas pasaron de ser la oposición histórica al régimen de la Revolución Mexicana para convertirse en 
gobierno por la vía de la alternancia en el año 2000 al ganar la presidencia de la república, así Fox hizo posible 
el cambio que la sociedad demandaba; sin embargo, la clase política panista no supo cómo conservar el poder 
y utilizó los mismos mecanismos que durante setenta años el sistema político mexicano le había permitido al 
PRI tener una larga vida. Todo parece indicar que a partir del 2012, el PAN volverá a ser la oposición leal al 
viejo régimen del PRI. El nuevo PAN tendrá que esperar.  

Max Webber decía que existen dos tipos de grupos sociales; la élite gobernante organizada y las masas 
gobernadas desorganizadas, de ahí el control que las élites tienen sobre los gobernados; también explicaba en 
"El político y el científico"  que hay dos tipos de dirigentes, aquellos que viven para la política que son los 
ideales para liderar un instituto político bajo valores de honestidad y justicia y sobre todo con vocación para 

anteponer los intereses del partido a los intereses personales; y los políticos profesionales que viven de la 
política quienes aplican la teoría de la "ley de hierro de la oligarquía" de Michels.  

Esperemos que los resultados de la elección del 2012 contribuyan a la conformación de una nueva clase 
dirigente para el país, pero sobre todo deseamos que sea la lucha social y política de los jóvenes la que 
garantice la circulación necesaria en las élites políticas mexicanas.  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 

:Que al concluir su periodo vacacional el gobernador Rafael Moreno Valle retoma la agenda de trabajo con una 

actividad en el municipio de Atexcal donde dará a la construcción de red sanitaria y planta tratadora de agua 
residuales con una inversión de 5 millones de pesos. 
:Que será en breve cuando el gobierno del estado y el ayuntamiento de la ciudad de Puebla informen de las 
actividades de las fiestas patrias, razón por la cual ni Fernando Manzanilla Prieto ni Eduardo Rivera Pérez 
revelaran los acuerdos, en la visita de vuelta a Casa Aguayo. 
:Que será cuestión de días para que el Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado (Soapap) que 

preside Manuel Urquiza Estrada presente el proyecto adelantado por el mandatario para la reestructuración 
financiera y operativa del organismo descentralizado. 
Se prevé que la presentación esté a cargo del titular del Poder Ejecutivo donde se contempla la participación de 
particulares en un esquema que no necesariamente será de privatización. 
:Que la Revista Alcaldes de México reconoció a la administración del alcalde poblano Eduardo Rivera por las 
buenas prácticas municipales como la generación de confianza, seguridad y apertura a la sociedad. 

Gladis López Blanco, Presidenta Ejecutiva de Alcaldes de México, señaló que el objetivo de la Revista es ser un 
medio propositivo para brindar soluciones a las problemáticas que se presentan en los municipios, así como ser 

un referente para los alcaldes que buscan un mejor ejercicio de su gobierno. 
:Que el periodista Alberto Peláez ofrecerá este día a las 11 horas la conferencia ―Día a día con un corresponsal‖ 
en el auditorio del Complejo Cultural Universitario de la BUAP, y posteriormente recibirá la Llave Palafoxiana de 
manos de la Subsecretaria de Educación Superior, María del Carmen Salvatori Bronca. 
:Que la secretaría de Administración de José Cabalán Macari Álvaro desautorizó al empresario Ricardo Henaine 

el uso comercial del estadio Cuauhtémoc pues habían modificado el nombre oficial del inmueble y advierte 
vigilará ―el estricto cumplimiento de la concesión‖. 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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El empresario favorito seguramente esta noche no durmió tranquilo con tan amenazadora advertencia 
gubernamental. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157273 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Cuenta regresiva en el Tribunal Electoral 
El priismo nacional está concentrado en la calificación de la elección presidencial por los magistrados del 

Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. 
El declarado candidato presidencial ganador por el IFE Enrique Peña Nieto está concentrado en el tema jurídico 

de la validez de la elección con el respectivo equipo jurídico, y esa es la única prioridad en la agenda del 
mexiquense. 
Para poblanos en el Comité Ejecutivo Nacional del PRI como Jorge Estefan Chidiac, su tarea prácticamente 
concluyó porque los temas de la controversia jurídica promovida por el Movimiento Progresista siempre 

estuvieron fuera de su oficina y competencia. 
Sólo posterior a la calificación de la elección presidencial, con la constancia como presidente electo, previo a la 
toma de protesta como presidente constitucional se podría hablar de encuentros y decisiones en torno a la 
integración del gabinete federal. 
Por ahora la atención y tensión se centra en los días previos al 6 de septiembre, fecha límite que establece la 
legislación para emitir la sentencia que califique la elección, que puede ocurrir el próximo 31 de agosto. 
En este momento el punto de mayor interés de la clase política local y nacional será la respuesta del candidato 

perdedor Andrés Manuel López Obrador y los alcances en la estabilidad social y económica del país. 
Sólo para anotarlo, cuando vengan las decisiones en la conformación del gabinete federal, destacará el 

encuentro de ayer de la diputación federal poblana en una comida con el ex presidente de la Comisión de 
Hacienda de la Cámara de Diputados y secretario de Finanzas del CEN del PRI. 
Los diputados federales poblanos tuvieron ayer un encuentro que, por su naturaleza, está lleno de simbolismo. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157270 

 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 

 
El futuro de Agüera  
Mucho se ha dicho y hecho, escrito y leído, especulado y pronosticado sobre la figura del rector de la BUAP, 
Enrique Agüera Ibáñez, quien sólo ha sido un especial espectador de quienes lo colocan en tal o cual posible 
cargo público. De quienes maquinan, hacen y deshacen con su futuro próximo. 

Algunos dicen que Agüera tiene un pie fuera de la Benemérita institución poblana para ingresar -en 
automático- a la política nacional o local. 

Otros, comentan que el rector ya es uno de los tantos invitados al gabinete del presidente electo del país, 
Enrique Peña Nieto, quien lo habría convocado a varias reuniones privadas para hablar sobre sus 
aspiraciones políticas. 
Sin embargo, se dice, también, que el rector ha logrado una excelente relación con el gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas y forma parte de sus aliados más importantes en Puebla, esos de peso pesado, vamos, 
de los más confiables. 
De acuerdo a esta teoría, el rector estaría en una posición de comodín, como se suele llamar a la carta que 

embona en cualquier mano de póker. El elemento que regularmente se utiliza para ganar la partida y matar al 
adversario. 
En ese sentido, yo contribuiría señalando que Enrique Agüera tiene las tres ―r‖ pero de un juego de dominó. 
Esas que son básicas para cualquier experto jugador: respetar la mano, no repetir la ficha y rechingar al de al 

lado. 
Es decir, la posición del gobernador de la máxima casa de estudios del Estado es la mejor políticamente 

hablando, incluso, de igual manera, si nos referimos a los cambios obligados en la estructura interna de la 
BUAP. 
Y es que Agüera ha sabido construir una universidad de primer mundo. Una sana relación entre la Benemérita 
institución poblana y la política, con el gobierno en sus distintos niveles: federal, estatal y municipal. 
Ha ganado aliados con el trabajo desempeñado en la universidad pública, gracias a la lealtad y confianza que 
ha logrado transmitir. Agüera, ciertamente, tienen un gran futuro a pesar de su próxima salida de la BUAP. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157273
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157270
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Hay que reconocer que la plataforma y el foro público que da la universidad a sus rectores ha sido muy bien 
aprovechado por él, por ello continúa trabajando sin mirar atrás, ni chistar sobre cualquiera especulación. 
Cualquier partido con vida en Puebla, sin pensar, daría sus siglas para abanderar a Agüera a un cargo de 
elección popular, por sus bonos, por lo logrado en su trinchera. Por todo lo que representa en el estado. 
Tal vez por ello siga siendo uno de los personajes más sonados de cara a los próximos comicios locales, al 

proceso de selección del candidato del PRI al ayuntamiento de Puebla y al cambio de administración federal. 
Dicen que Agüera también podría aterrizar en alguna dependencia estatal. Alguna de las que esperan cambios, 
insisto, por la elección local. 
Mientras tanto, el rector sigue trabajando y la BUAP avanzando. 
Los últimos tres eventos de la institución, encabezados por Agüera, dan muestra de los logros alcanzados por 

la BUAP: 
1. Por quinto año consecutivo la firma Moody’s, líder en emitir calificaciones financieras, ratificó a la BUAP 

como una institución con finanzas sanas, fortaleza en la transparencia institucional, mejoramiento de la calidad 
y eficiencia en los procesos al aumentar las calificaciones a Aa3.mx (Escala Nacional de México) y a Baa3 
(Escala Global, moneda local). 
El reconocimiento lo recibió Enrique Agüera, y con esto la BUAP sigue siendo la única universidad 
latinoamericana avalada por las tres mejores empresas de este tipo en el mundo, Moody’s, Fitch Ratings y 
Standard & Poor’s. 
2. Enrique Agüera firmó un convenio de colaboración con el prestigiado Brookhaven Nat ional Laboratory 

(BNL) de Upton, Nueva York, gracias al cual científicos de la Máxima Casa de Estudios en el estado 
desarrollarán proyectos de investigación en dicha sede, de donde han surgido siete premios Nobel. 
Ambos acontecimientos se celebraron en los Estados Unidos y este último, hace que la BUAP se convierte en la 
segunda universidad mexicana, después de la UNAM, en suscribir un convenio con este centro de investigación, 

uno de los más importantes de Estados Unidos, cuya plantilla es de 3 mil científicos. 
3. La BUAP y Enrique Agüera entregaron las primeras 311 casas, de un total de mil 33 que conforman el 

proyecto Residencial de la institución. El espacio familiar se ubica en la zona de Chapulco. 
Y qué decir de otras magnas obras ejecutadas durante la actual administración en la BUAP, tales como el 
Complejo Cultural, la Biblioteca Central, el Estadio Universitario, la reconstrucción del Hospital Universitario, el 
Lobo Bus y el transporte universitario. 
Pero, insisto, Agüera observa, planea, calcula y piensa muy bien su siguiente jugada, porque pronto, muy 
pronto le tocará tirar. 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=52&Itemid=1

07 

 
(Érick Becerra) 
 

El ocaso del sexenio  
Desde el domingo pasado, el presidente Felipe Calderón Hinojosa (@FelipeCalderon) lanzó a los medios de 
comunicación su campaña relativa al VI Informe de Gobierno. 
Los temas corresponden a sus ejes de gobierno, seguridad, economía, salud, infraestructura… 
Destaca esta primera fase al menos, por cuatro características en los spots de TV: 

1.     En el discurso, el presidente reconoce que falta mucho por hacer pero se hizo lo necesario para atender 
los problemas e impulsar cambios en el país. 
2.     La producción está basada en médiums shot que permiten tener al presidente en primer plano en su 
biblioteca, en unas escaleras y en su despacho. 
3.     El aspecto de los spots de TV presenta iluminación limitada que oscurece las tomas y en efectos de slow 
motion que intenta sensibilizar al televidente. 
4.     Salvo en la versión de Seguridad, el presidente aparece solo. 

Estos elementos que contiene la campaña me hace pensar en un efecto sin duda emotivo, pero no estoy seguro 
que sea positivo. 

Habrá que esperar a la evaluación; no obstante, quizá en una etapa como ésta habría sido interesante ver a un 
presidente acompañado de la gente a la que gobernó, y no caminando en intención reflexiva. 
Me queda claro que en la comunicación del final del sexenio se evalúan las políticas, las acciones y las 
decisiones. Incluso, en la versión de Seguridad se aprovecha para justificar las razones del combate a la 

delincuencia. 
―La estrategia de seguridad del Gobierno del Presidente de la República, además de combatir el crimen, 
recupera y fortalece tu comunidad‖. 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=52&Itemid=107
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=52&Itemid=107
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Las otras líneas discursivas tienen que ver con que pese al difícil entorno mundial, hemos mantenido 
estabilidad en México. 
Le pregunto a usted: ¿cuál campaña es más importante? ¿La del primer año de gobierno o la última? 
Sin duda, la última. Porque forma parte de la ―estrategia de salida‖, vital para todo gobernante. 
Por supuesto que desde el primer momento, los gobiernos deben fincar buena parte de su éxito a una acertada 

comunicación, a fin de posicionar desde el inicio, la pertinencia y eficiencia de sus acciones. 
Sin embargo, a partir de la última campaña la gente recordará al gobernante. 
Esto es: la comunicación institucional debe ir de modo ascendiente para lograr aceptación social. Aprobación 
ciudadana, pues. Legitimidad y gobernanza, desde el inicio y hasta el final de las administraciones. Juzgue 
usted.  

Desde los corrillos: 
1.     Vuelve RMV. 

Ya de vuelta, tras un breve receso, el gobernador Rafael Moreno Valle retomará sus actividades con el 
acelerador a fondo. Si la agenda se confirma, hoy acudirá a una gira de trabajo por los municipios de 
Tepatlaxco de Hidalgo y Altepexi. 
En el primero entregará obras educativas y de infraestructura social por una inversión superior a los 5 millones 
de pesos, mientras en el segundo entregará bicicletas, en coordinación con Telcel.  
2.    Premian web del OFS. 
David Villanueva Lomelí, auditor superior del estado, recibió ayer uno de los reconocimientos más 

importantes en materia de auditoría a los portales web: el Premio Internacional OX 2012, por los contenidos de 
www.ofspuebla.gob.mx 
Por cierto que los portales del Órgano de Fiscalización Superior del Estado, Gobierno del Estado de 
Puebla y Tribunal Superior de Justicia del Estado fueron premiados en 2011 con este reconocimiento. 

Gracias y hasta el viernes. 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=52&Itemid=1

07 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
El caso Rivera provocó la derrota del PAN en Atlixco 
El caso del ex legislador Gerardo Rivera García y del empresario Miguel Gutiérrez González, quienes ayer 

dejaron la prisión de Atlixco luego de recibir la protección de la justicia federal, ha significado un alto costo para 
el PAN en ese municipio, el cual es el principal bastión panista en la entidad, al quedar exhibido un acto de 
abuso de autoridad e injusticia de un grupo de miembros de Acción Nacional contra un ex diputado de ese 

mismo partido. Tal situación ya generó un alejamiento de empresarios y comerciantes del albiazul, ya que 
éstos estuvieron siempre del lado de los agraviados. 
Lo que sucedió con este asunto muestra la incapacidad del actual presidente del PAN, Juan Carlos Mondragón, 
para atender y solucionar los conflictos hacia el interior del partido, ya que este caso no ha sido un simple 

pleito entre particulares, sino implicó abusos de autoridad e influyentismo de la diputada local Miriam Galindo 
contra Rivera García, quien fue legislador del albiazul en el sexenio de Melquiades Morales Flores. 
El resultado de dicho litigio provocó una grave fractura entre los grupos de Acción Nacional en Atlixco, y se 
estima que fue un factor decisivo para que el albiazul perdiera la última elección federal en dicha demarcación. 
Una muestra de lo anterior es que en la pasada elección del 1 de julio en todas las casillas del centro de Atlixco 
el PAN ganó con diferencias de sufragios en contra del PRI, que iban de los cinco a los 10 votos, cuando antes 
en esa zona el albiazul siempre arrasaba en cada puesto por lo menos con 200 o 300 sufragios. 

Esa situación es consecuencia de que muchas familias, pero principalmente los comerciantes y empresarios de 
Atlixco, que viven en el centro de la ciudad, siempre reprobaron y vieron como un abuso de autoridad que por 

una demanda de amenazas poco convincente de la diputada local Miriam Galindo y su esposo Alejandro Corona 
acabaran encarcelados por cuatro meses el ex legislador Rivera García y al empresario Miguel Gutiérrez, quien 
es apartidista y goza de un alto prestigio como un hombre honrado, amigable y que nunca tiene conflictos con 
nadie. 

Entre los inconformes se encontraba el edil de Atlixco, Ricardo Camacho Corripio, quien llegó a decir 
públicamente que no creía en la versión de que Gerardo Rivera y Miguel Gutiérrez hubieran querido chantajear 
a la legisladora y su marido como resultado de la disputa de un parque funerario. 
Tal situación llegó al extremo que un grupo de empresarios le entregó una carta a Josefina Vázquez Mota, 

http://www.ofspuebla.gob.mx/
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=52&Itemid=107
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=52&Itemid=107
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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cuando la entonces candidata presidencial del PAN visitó Atlixco, en la cual le advertían del abuso que se había 
cometido contra los empresarios Rivera y Gutiérrez, y daban a entender que tal situación podía derivar en un 
voto de castigo en contra de Acción Nacional. 
Y así ocurrió: mucha gente votó contra el candidato a diputado federal del PAN en Atlixco Guillermo Velázquez 
Gutiérrez, por ser relacionado como parte del grupo de la diputada Miriam Galindo, cuyo cónyuge llegó a hacer 

la impopular declaración de que si Rivera y Gutiérrez no le cedían su acciones del parque funerario que está en 
disputa nunca les iba a otorgar el perdón y se quedarían en la cárcel. 
Frente a todos estos hechos, la dirigencia estatal del PAN guardó silencio, se alejó del conflicto y no se pudo 
frenar el descrédito de Acción Nacional. 
Ahora Miriam Galindo se anda promoviendo como aspirante a candidata del PAN a edil de Atlixco bajo el dicho 

de que ella es la panista más cercana al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Tal situación ha llevado a que 
grupos panistas han advertido que podrían acabar apoyando al PRI si es necesario para evitar que la actual 

legisladora se convierta en la siguiente presidente municipal. 
La historia de este caso es la siguiente: hace algunos años se formó una sociedad mercantil entre Miriam 
Galindo, Alejandro Corona, Gerardo Rivera y Miguel Gutiérrez para crear el negocio de un parque funerario. Los 
dos últimos en 2005 sintieron que no había claridad en el manejo de la empresa, por cual se separaron de los 
otros socios e iniciaron un litigio para determinar a quién le asistía la razón en la administración de los bienes. 
Dicho pleito, que no está resuelto, llevó a que este año la diputada Miriam Galindo y su esposo acusaran a sus 
ex socios de haberlos amenazado que los iba a matar sí no les devolvían 10 millones de pesos de la inversión 

que habían hecho. 
Lo que llamó la atención es que el asunto fue tratado por las autoridades con extrema prontitud, al parecer por 
la presión que ejerció Miriam Galindo en esferas del gobierno estatal. Lo cual terminó en el encarcelamiento de 
Gerardo Rivera y Miguel Gutiérrez, pese a que las pruebas en su contra eran endebles. 

Por si fuera poco, la abogada Adriana Lecona, quien es la encargada de los asuntos jurídicos del PAN en Atlixco, 
influyó para la rápida detención de los empresarios, pues la pareja sentimental de la panista es un agente de la 

Policía Ministerial que a bordo de una motocicleta estuvo espiando a los dos acusados y cuando se dio cuenta 
de que estaban juntos, en un restaurante, llamó el apoyo de otras dos patrullas de la misma corporación para 
que con malos tratos fueran aprehendidos el panista y su socio. 
Los organismos de comerciantes de Atlixco analizaron el caso y se percataron de que era improcedente el 
actuar de la autoridad ministerial. Que se trataba de un abuso. Por eso siempre estuvieron del lado de Rivera y 
Gutiérrez. 
En particular Gerardo Rivera, quien se dedica a comercializar instrumentos musicales, en alguna ocasión 

advirtió desde la cárcel: ―el PAN va a pagar un costo político por estos abusos‖. Y se cumplió su amenaza. 
Pero en el PAN no se ha aprendido la lección, ya que el partido sigue guardando silencio sobre este caso y es 
real que Miriam Galindo es la principal aspirante a ser la próxima candidata a presidente municipal de Atlixco. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-caso-rivera-provoco--la-derrota-del-pan-en-atlixco-

_id_12742.html 

 
 
(Editorial) 
 
Privatización de la educación 
Al inicio del ciclo escolar la Asociación Estatal de Padres de Familia (AEPF) reportó que al menos en cinco 

regiones educativas de la entidad los padres de familia registraron quejas por la falta de transparencia e 
irregularidades de los directores en el control de las cuotas voluntarias de padres. El presidente de la AEPF, 
Alejandro Águila Argüelles, exigió a la Secretaría de Educación Pública (SEP) atender las anomalías que 
involucran cuentas de hasta por 100 mil pesos. Las regiones educativas con más reportes son Tehuacán, 
Atlixco, Puebla, San Martín Texmelucan y Tepeaca. 
Hay una percepción cada vez más compartida por la sociedad acerca del incremento de quejas por los abusos 
en escuelas. La denuncia de la AEPF puede ser también una reacción entendible y justificable del cúmulo de 

aumentos que la economía familiar ha tenido que soportar debido a las elevaciones desaforadas en los precios 
de insumos básicos como el huevo y el frijol, que se aúnan en esta época a la compra de útiles y uniformes 
escolares. 
Es claro, además, que no hay justificación ni beneficio de las cuotas que se cobran para la comunidad escolar. 
En el fondo de este problema, como en el de la mayoría de los que aquejan al país, reside la privatización 
paulatina de la educación, pues prácticamente no hay escuela pública en la que no se establezcan cuotas con 

cualquier pretexto, lo que hace en los hechos que la educación sea ya un sector privatizado en mayor o menor 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-caso-rivera-provoco--la-derrota-del-pan-en-atlixco-_id_12742.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-caso-rivera-provoco--la-derrota-del-pan-en-atlixco-_id_12742.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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medida, con la complacencia, omisión o franco apoyo de las autoridades. 
Es necesario que todo tipo de trabas para que las familias puedan enviar a sus hijos a clases sean eliminadas y 
que las autoridades dejen de considerar al sector educativo como un mercado y asuman que se trata del factor 
primordial para el desarrollo de la nación. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/privatizacion-de-la-educacion_id_12739.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

 

Otro capricho más de la alianza Movimiento Progresista fue rechazado por el Tribunal Electoral, al pretender 
extender el plazo para dar a conocer la calificación de la elección del pasado 1 de julio, bajo el argumento de 
esperar el resultado de la fiscalización de los recursos que se utilizaron en la campaña de Enrique Peña Nieto, 
solamente de él y no de los demás candidatos. 
Ya se sabe que en caso de exceder en los gastos autorizados para la campaña, este no es elemento para 
invalidar la elección, la ley no lo considera así, solo la imposición de multas, pero nada más allá que eso.  
Por cierto que ahora habrá de seguir muy de cerca los pasos de Andrés Manuel López Obrador y del mismo 

Marcelo Ebrard pues luego de la publicación que hizo ayer el periódico El Universal sobre las ―empresas 
amigas‖ de AMLO, sí que tienen mucho que explicar sobre todo por los nada despreciables 110 millones de 
pesos que se facturaron a favor de estas empresas desde el gobierno del Distrito Federal y que fueron 
manejadas por las dos ―asociaciones‖ que han sostenido la campaña permanente del perredista como lo son 
Honestidad Valiente y Austeridad Republicana, las cuales fueron ya objeto de una solicitud expresa por parte 

del PRI para que Hacienda investigue las cuentas y los movimientos financieros de los últimos años. 
Ahora sí, haber de qué cuero sale más correas. 

Mientras tanto, como lo adelantamos ayer, será el diputado Jesús Murillo Karam quien coloque la banda 
presidencial a Enrique Peña Nieto el próximo 1 de diciembre cuando asuma al Poder, luego que el Tribunal 
califique la elección, lo cual, al parecer podría ocurrir esta misma semana, tras conocerse que el proyecto final 
ya está listo y será turnado a los Magistrados para proceder a su dictamen final. 
El priísta fue elegido presidente de la mesa directiva del primer periodo de sesiones de la Cámara de 
Diputados, según acordaron ayer en los preparativos para la instalación de la nueva Legislatura este día y será 

el 1 de septiembre, cuando Felipe Calderón Hinojosa presente su VI Informe de Gobierno, donde incluso se 
abrió la posibilidad de que el Ejecutivo acuda a San Lázaro y pueda presentarse a un debate entre los 
diputados que se estrenan este sábado. 
Hay que recordar que durante los 6 años de gobierno del presidente Calderón, solo entregó por escrito su 
Informe en una ceremonia muy discreta y ya después convocaba al día siguiente, a los representantes de todos 
los sectores de la sociedad para dar su mensaje a la nación, el cual tenía una versión especial para transmitirse 

por la televisión mexicana. 

Ya veremos qué es lo que decide el Presidente Calderón en su última oportunidad para acudir ante el Congreso 
de la Unión, luego de su muy accidentada protesta como Presidente de la República hace 6 años. 
CONFETI…no se descarta un berrinche por parte de los legisladores perredistas aunque no de todos los que 
integraron el movimiento progresista, es decir, del PT y de Movimiento Ciudadano para la Protesta de Peña 
Nieto hasta diciembre…anunciaron un frente izquierdista en el Congreso…su estallido social, muy fuera de lugar 
México ya no está para eso. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4779 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 

 
CONDICIONA SU LIDERAZO EN EL PRI, FERNANDO MORALES 
Solo se podrá controlar a los grupos de interés que dividen al partido, si para el proceso del año electoral 2013, 

se escogen como candidatos a la presidencias municipales a los priístas que resulten electos por consulta 
directa a la base (que es el equivale a más de 100 de los 217); respetar a los municipios (unos 80), donde se 
mantiene la figura tradicional ―por usos y costumbres‖ y si se logra elegir a más de 20, llevar de los aspirantes 

del tricolor que, previamente consensados, hayan logrado la unidad de todos los grupos para otorgarles la 
candidatura de unidad. 
El que lo afirma de esta manera es el presidente delegado del CDE del PRI, FERNANDO MORALES MARTÍNEZ, 
quien se antepone a las críticas de quienes quieren seguir viviendo en lo mismo y no ven la urgencia de su 
instituto político para hacer democracia de a de veras, no dejando que siga prevaleciendo el engaño a través de 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/privatizacion-de-la-educacion_id_12739.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4779
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la imposición. ―Si se formalizara a mi favor el que siga al frente del partido hasta la conclusión del proceso del 
año entrante, mi petición absoluta sería la estrategia que defino al lo principio de mis declaraciones. ―Yo creo 
que este deseo en cuanto a la democracia del partido, es el mismo de ENRIQUE PEÑA NIETO, candidato 
triunfador a la presidencia de la República. ¡Si es así, adelante! Me quedo al frente del Partido Revolucionario 
Institucional‖. 

QUE NO DEFINAN GRUPOS SOBRE LOS CANDIDATOS AL 2013 
Advierte MORALES MARTÍNEZ que no se debe permitir que los diversos grupos del partido definan las 
candidaturas al 2013, pero tampoco etiquetar a los aspirantes de Bartlistas, Marinistas o Melquiadistas. En 
tanto para la candidatura del municipio de Puebla, esta tendrá que darse por los resultados que arrojen las 
encuestas y así lo sugerirá al CEN del PRI.  

Por otra parte, no le extraña ni le preocupa al dirigente del tricolor que hoy termina su gestión como legislador 
en el Palacio Legislativo de San Lázaro, el que dos diputados federales electos, como lo son el ex presidente 

municipal de Puebla, ENRIQUE DOGER GUERRERO y el de Zacatlán, JOSE LUIS MÁRQUEZ MARTÍNEZ, 
pretendan, como se viene mencionando en los corrillos políticos que pronto dejarán su recién ganada curul 
para posicionarse como candidatos a primeros regidores de aquí y de allá, para estar al frente de esos 
ayuntamientos por un espacio de tiempo de 4 años 8 meses. 
Otro caso más, es el correspondiente al diputado local por el distrito de San Martín Texmelucan, EDGAR 
SALOMÓN ESCORZA CASTILLO, quien pretende hacerse cargo de la presidencia municipal de la cabecera 
distrital, por las ganas que tiene de gobernarla y de la cual da certeza absoluta de que así será.  

EL ELECTOR TIENE EL ARMA PARA DECIR NO A “CHAPULINES”  
Coincidentes el diputado local del PRD, ANTONIO COTOÑETO y el aspirante del mismo partido a la primera 
regiduría por el municipio de Cuautlancingo, EDUARDO XICOTÉNCATL HERNÁNDEZ, señalaron ante un grupo de 
columnistas de diversos medios que los cargos públicos deben ser ocupados hasta su conclusión, porque eso de 

dejar todo a medias por la ambición de dar el brinco de chapulín al siguiente, ¡no debe ser! 
Esto lo dijeron en relación a una pregunta formulada sobre el ex edil, ex diputado local y legislador federal, 

ENRIQUE DOGER GUERRERO, por su interés de participar en la contienda del 2013 como candidato del PRI a 
presidente de nueva cuenta. ―El ciudadano, el elector, tiene el arma en sus manos para con su voto decirle ¡no! 
De que sirve que proteste y critique, si a la mera hora le entregan el voto y lo hacen ―chapulín‖. Ahora sí, como 
dice el dicho: ―no tiene la culpa el indio, sino quien lo hace compadre‖. 
El aspirante a edil de Cuautlancingo, reconoce que es mucho lo que hay que hacer por el municipio, porque a 
los ojos de sus 60 mil habitantes, es notorio el problema de la inseguridad, entre los principales, que desde 
luego no es fenómeno exclusivo, porque se vive en todas partes, pero que si es preocupante y por ello sería la 

prioridad de su administración si él fuera candidato y resultara triunfador en las elecciones del 2013 por el PRD. 
Es un hombre dedicado a la industria y asegura que hoy con mayor experiencia y mejor trabajo político, espera 
ser el elegido. Es la segunda vez que aspira a la presidencia municipal y cuenta con el respaldo de la mayoría 
ciudadana que en ese municipio llevó al triunfo a ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, en las presidenciales del 

pasado julio.  
EDUARDO XICONTÉNCATL HERNÁNDEZ, es ingeniero industrial, con ocupación actual de coordinador en 
producción de la empresa Arco Química Industrial, S.A. de C.V. Dio a conocer que su experiencia laboral gira 

en torno a los productos químicos desde el año de 1987. En cuanto a la tarea política ha figurado, primero, 
como secretario particular del delegado del IFE en su población y posteriormente todas sus incursiones en la 
política local, han sido en las filas del Partido de la Revolución Democrática, al que dice habrá de representar en 
las elecciones de julio de 2013. No teme a las coaliciones adversarias porque tiene las preferencias.  
80 AÑOS DE VIDA Y UN NUEVO LIBRO DE PEDRO ÁNGEL PALOU 
No pudo ser mejor la elección del profesor, periodista y escritor, PEDRO ÁNGEL PALOU PÉREZ, que celebrar sus 

80 años de vida con la presentación de un nuevo hijo, su libro, ―Toda la Noche Ardió la Tierra‖, cuya obra 
editorial habrá de desglosar el titular de la Secretaría de Educación Pública, LUIS MALDONADO VENEGAS y el 
ex titular del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), antropólogo VÍCTOR HUGO VALENCIA 
VALERA, el próximo miércoles 5 de septiembre en el auditorio ―LUIS CABRERA‖ de la Casa de la Cultura. 
Desde luego que tal acontecimiento de tan alto relieve cultural se llevará a cabo en la vieja casona sede de la 

Casa de la Cultura (5 Oriente 5), donde hace casi 3 décadas, el entonces gobernador de Puebla GUILLERMO 
JIMÉNEZ MORALES (1981-1987), elevó a rango de Secretaría la cuestión cultural poblana, siendo precisamente 

el profesor PEDRO ÁNGEL PALOU PÉREZ, quien rindiera protesta como primer Secretario para estar al frente de 
esa responsabilidad dentro del organigrama del gobierno del estado, que al paso del tiempo fue la cueva 
permanente del culto funcionario.  
Insuficiente resultará el auditorio ―LUIS CABRERA‖ de la Casa de la Cultura, para ser testigo de la presentación 
de la nueva obra, ―Toda la Noche Ardió la Tierra‖, donde sus familiares, amigos y autoridades, le otorgarán con 
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su presencia el mejor de los regalos en tan fausto acontecimiento que lleva implícita la celebración de sus 80 
años de bien vividas primaveras mismas que quedan inmersas en la agenda histórica cultural poblana. 
Ya serán en su oportunidad MALDONADO VENEGAS y VALENCIA VALERA, los que hablen de la larga y 
legendaria vida del amigo que vio la luz primera en la veracruzana tierra de Orizaba, la pluviosilla adorada por 
de siempre del amigo y maestro Palou. 

¡Enhorabuena!  
A CUENTA GOTAS 
LUIS MALDONADO VENEGAS, Secretario de Educación Pública, a quien según las voces de sus cercanos lo han 
visto controlar su oficina manteniendo lo más indispensable de sus utensilios para cumplir con sus deberes, 
dicen que tal actitud obedece, presumiblemente, a que ha llegado la hora de cambiarse de casa y de oficio, y 

en lugar de estar por la ―Aurora‖, pasará pronto al tradicional barrio del ―Alto‖, para ser el nuevo inquilino de 
Casa Aguayo, si las circunstancias llevan, definitivamente, al Secretario General de Gobierno, FERNANDO 

MANZANILLLA PRIETO, a participar en la precampaña para lograr la candidatura a presidente municipal por el 
Partido Acción Nacional, donde todos lo ven como el gran favorito. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4777 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Alto al desvío de recursos 
¿Para quién van dirigidos los mensajes de varios políticos, académicos y líderes sociales poblanos que piden la 

renuncia de aquellos funcionarios del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas que desean ser candidatos para 
contender por la alcaldía de Puebla?. 

Me hago esta pregunta porque son muchos los que ya no soportan el descaro con que funcionarios como Jorge 
Aguilar Chedraui se promociona con recursos públicos a través de sus jornadas médicas y sin el menor rubor. 
Hasta donde se sabe, Fernando Manzanilla también hace lo mismo pero no utiliza recursos tan descaradamente 
como Chedraui, solo personal de la dependencia a su cargo y los vehículos oficiales. 
Y también Antonio Gali, secretario de Infraestructura del gobierno morenovallista, quien de plano prefiere pagar 
con su dinero todo tipo de necesidades para evitar que lo acusen de desvío de recursos. 
Ni qué decir de Amy Camacho, la titular del Medio Ambiente en la entidad, quien es la más rezagada en 

promocionarse porque no cree que el gobernador la vaya a impulsar pese a estar bien posicionada entre los 
poblanos. 
A mi parecer, la petición que hacen los actores sociales y políticos para que los funcionarios morenovallistas 
dejen sus cargos para evitar que desvíen recursos, es más bien para el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, 
quien ha tolerado que se genere un caos al interior de su gabinete por permitirles a los mencionados que se 

promocionen para al final elegir al que haya crecido. 

Ya se ve que cada día el gobernador poblano carece de más margen de maniobra y lejos quedaron esos días en 
donde era todopoderoso. 
Desde el 1 de julio, Moreno Valle tuvo que entender que los tiempos serán diferentes y habrá cada vez más 
voces inconformes con su forma de hacer política y permitir descaradamente el abuso de sus funcionarios. 
Ni se diga si pierde en el 2013. 
Comenzará el caos. 
Por lo pronto, sus ―gallos‖ no han crecido como para vencer en las urnas a Enrique Agüera. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
¿Y si García Ramírez regresa? 

Las preguntas son: ¿el gobernador que suceda a Rafael Moreno Valle por un año 8 meses habrá de continuar la 
persecusión contra Javier García Ramírez y otros cómplices del exgobernador Mario Marín Torres? ¿la o el 
gobernador de sexenio siguiente, mantendrá las investigaciones judiciales contra quien fuera secretario de 

Obras Públicas en el gobierno poblano? ¿pasando los años volveremos a ver al ingeniero García Ramírez 
viviendo en Puebla? 
Para el caso que regrese a vivir a la ciudad que lo vio nacer y que alguna vez se ilusionó en gobernar, ¿quiénes 
serán el objetivo de su venganza personal? ¿perdonará a sus persecusores de hoy? ¿volverá a reunirse con 
Marín, su compadrito, para compartir, ahora, tristezas y tragedias? 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4777
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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En fin. Nadie sabe con exactitud qué va a pasar por nadie es adivino. Lo único que si se sabe es que el término 
del mandato de Rafael Moreno Valle es en el año 2017, concretamente el 31 de enero y para esa fecha el 
ingeniero Javier ya habrá ganado los juicios o continuará prófugo de la "justicia" poblana. Ya para ese entonces, 
el Procurador de Justicia Víctor Carrancá se habrá ido de Puebla y los delitos por lo que hoy se persigue al 
exfuncionario, podrán haber prescrito. 

Y así como nadie llegó a imaginar que Rubén Gil pudiera estar de regreso en México y en Puebla después de ser 
detenido en Estados Unidos por presunto narcotráfico, nadie puede imaginar cómo será el regreso triunfal de 
García Ramírez y otros de sus compañeros de gabinete, quienes decidieron emigrar al extranjero antes que ser 
detenidos por el gobierno de Moreno Valle y exhibidos como criminales. 
Así como nadie imaginó que el exalcalde de Izúcar de Matamoros, conocido como "El gavilán" pudiera estar de 

regreso, hoy pocos consideran un escenario en el que García Ramírez y otros prófugos, puedan pasear 
nuevamente por el centro comercial Angelópolis y de paso disfrutar de una riqueza económica de dudosa 

procedencia. Y bueno, eso de "dudosa procedencia" es un decir porque todos sabemos que ese dinero provino 
de los negocios ilícitos que encabezó el jefe de la pandilla de maleantes disfrazados de gobernantes y 
funcionarios: Mario Marín. 
A final de cuentas, la pregunta que más intriga ¿cómo es la relación hoy de Marín con Javier? y ¿cómo será 
cuándo Javier esté de regreso? sobre todo, conociendo que Marín es un mal agradecido. Y con más morbo: en el 
improbable caso de que Javier llegue a la cárcel ¿Marín irá a visitarlo? 
El Verdugo 

Además de Mario Montero y Valentín Meneses ¿qué otros exfuncionarios marinistas han ido al Cereso de San 
Miguel a visitar a Alfredo Arango García exsecretario de Salud?. El Verdugo dice: Marín nunca lo hará, pues es 
el traidor: lo entregó al morenovallismo.  
Gracias 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 
 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
PAN, su reto democrático 
En el corte de una entrevista para el programa de televisión Los Periodistas –que conducía en 2009 el reportero 

junto con Jesús Manuel Hernández- un senador panista nos confió: ―yo ya les dije (a los dirigentes estatales de 
Acción Nacional) que dejen que sea candidato al gobierno Rafael (Moreno Valle), al fin nadie le va a ganara 
(Mario) Marín, y él –senador entonces- es quien va a gastar su dinero en campaña y a nosotros que nos deje las 
plurinominales‖. 
Así pensaban en ese entonces influyentes militantes panistas que actuaron en consecuencia y en su momento 

dieron su voto y el de la estructura que manejaban para que Moreno Valle venciera de una forma aplastante en 

una convención estatal a Ana Teresa Aranda. 
Ellos que consiguieron –como grupo, sector empresarial y partido- y aportaron a la alternancia con la victoria 
contundente de un candidato ganador como Moreno Valle, ante un gobernador priista que en el 2009 les había 
ganado el carro completo en las elecciones federales y tres años antes perdieron la presidencia municipal de la 
capital con un icono de ese panismo poblano, Antonio Sánchez Díaz de Rivera, quien se preparaba para ser el 
primer militante azul que llegara como inquilino a Casa Puebla. 
El escenario cambió radicalmente en el 2010 con las elecciones locales. 

La cúpula del PAN aceptó enviar al joven Eduardo Rivera Pérez en un ejercicio que también pensaban en un 
principio que iba a perder y por ello no arriesgaron a otro de sus líderes para buscar la presidencia municipal de 
la capital. Era un dirigente enjundioso que si perdía no les hacía mella, quizá por ello le regatearon apoyo tanto 
económico y político. 
Al final los poblanos votaron por los miembros de la coalición –derecha e izquierda sumadas- que ideó e integró 
con años de trabajo y relaciones personales Moreno Valle y nadie más; forjando un frente político que fue 

definitivo para derrotar al PRI –Mario Marín hizo todo lo imaginable posible para impedir que se sumaran- de la 

manera contundente como ocurrió el 4 de julio del 2010. 
Esa es la realidad que cambio la perspectiva de Acción Nacional que hoy puede presumir que gobierna el estado, 
la capital, los principales municipios del interior y tiene una robusta fracción en el Congreso del estado. 
Una realidad que sin el talento político y el esfuerzo personal de Moreno Valle no hubiera sido posible como en 
su momento fue definitiva la generosidad del panismo poblano que le dio su respaldo en los hechos y aceptó ir 
en coalición en el 2010. 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
http://www.ngpuebla.com/node/37581
http://www.ngpuebla.com/node/37581
http://www.ngpuebla.com/node/37581
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El PAN solo, sabían, que no derrotaba al PRI y a la estructura que se montó y manejó desde Casa Puebla. Fue 
una suma de factores los que contribuyeron a la derrota y esos liderazgos y actuaciones son las que deben 
prevalecer en las elecciones intermedias del 2013 a riesgo de que Acción Nacional pierda posiciones, 
más ahora que ya no gobierna la República. 
Es tiempo de que los diversos grupos panistas muestren su vocación de poder y su capacidad para sumarse en 

un proyecto conjunto que les permita gobernar Puebla hasta el 2018. Eso es lo que verdaderamente se discute 
en un partido que tiene como esencia y origen principios democráticos.  
Si les gana la arrogancia y los intereses grupales poco podrán hacer para forjar una fuerza política que se 
convierta en social y se refleje en las urnas a favor de candidatos ganadores. 
No se trata de que nadie imponga candidatos o a sus favoritos, si en verdad quieren aportar a Puebla tendrán 

que actuar en consecuencia y confirmar que son demócratas -que compiten y aceptan los resultados sumándose 
a los ganadores- y generosamente se integran a proyectos ganadores que les permitan mantenerse y 

consolidarse en el poder en el estado. 
El futuro de Acción Nacional está como nunca en la decisión de sus militantes, ellos y nadie más confirmarán si 
desean mantenerse en el poder en Puebla o como en otros estados les gana el protagonismo y regresan a la 
beligerancia de ser opositores, solo apenas eso: oposición. 
http://www.ngpuebla.com/node/37581#.UD4A_cHiaNY 

 
(Angelopolitanas) 

 
El gobierno de Puebla está llevando a cabo una inversión extraordinaria en el estadio Cuauhtémoc, que el 
próximo año será una de las sede de un previo al Mundial Sub 20. Para ello se mejoran todas las instalaciones y 
se colocarán 20 mil nuevas butacas en las gradas frontales a las actuales plateas.  

Fue en 1985 cuando el gobernador Jiménez Morales llevó a cabo la ampliación para que el Cuauhtémoc fuera 
por segunda vez mundialista, ya que con su aforo original la FIFA lo dejaba fuera. Sólo que ahora con un equipo 

que ganó apenas el domingo pasado, la directiva de La Franja incurrió en una falta al contrato vigente que es 
del 2010.  
Le avisaron que no puede cambiar el nombre del estadio porque es propiedad del gobierno, ya que lo quería 
llamar Miller como la marca de la cerveza que patrocina a La Franja y si es Cuauhtémoc es porque la cervecería 
que tiene ese nombre hizo una aportación al gobierno de Arón Merino Fernández para su construcción. Claro 
que si la directiva del Puebla quiere, puede hacer una oferta para comprarlo, en una de esas.  
@  

El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón, ya dejó en claro que si está interesado en mantenerse en 
la presidencia partidista, está en su derecho a aspirar pero la decisión por estatutos le corresponde 
al Comité Ejecutivo Nacional que tiene como plazo las próximas dos semanas para resolver, todo indica que 
lanzará la convocatoria para renovar la dirigencia.  

Mondragón explicó que por la efervescencia que existe al interior del panismo ante las candidaturas a 217 
presidencias municipales y 26 diputaciones locales de mayoría para 2013, en especial las de la capital, conviene 
que prorroguen su estancia en el cargo, pero será el CEN el que determine esto.  

En caso de que no sea favorecido por su dirigencia nacional tiene un plan B y retomará su proyecto profesional 
de llevar a cabo un postgrado en el extranjero. Ya hay tiradores a la presidencia estatal panista y destaca la 
diputada federal Blanca Jiménez, quien mantiene relaciones con todos los grupos y es un notable factor de 
unidad.  
@  
La efervescencia política lleva a nublar a algunos priistas, como aquellos que a fuerza de su relación personal o 

por la falta de empleo andan promoviendo a Alejandro Armenta para que sea candidato del PRI a la presidencia 
municipal de la capital en el 2013, nada más lejano a la realidad.  
El expresidente estatal priista está sumado a las comisiones que designó la semana pasada el virtual presidente 
electo Enrique Peña Nieto y aunque como poblano nunca se desarraigará de su estado natal, es la oportunidad 
que tiene de completar su amplia carrera administrativa con un puesto federal. Armenta está lejos de pensar en 

una candidatura y menos por la presidencia de la capital.  
@  

Jacinto Coleote Teptzi regidor de Ecología del ayuntamiento de Acatzingo fue embargado ayer  con la fuerza 
publica,  por un adeudo con el ayuntamiento de dos millones de pesos, suma que eran fondos de la Tesorería y 
utilizo para fines personales.  
El regidor pensó que no pasaba nada pero media docena de elementos de la policía ministerial,  dos 
escribientes,  un ministerio público y un valuador,  llegaron el lunes a la 

http://www.ngpuebla.com/node/37581
http://www.ngpuebla.com/node/37581#.UD4A_cHiaNY
http://www.ngpuebla.com/node/37582
http://www.ngpuebla.com/node/37582
http://www.ngpuebla.com/node/37582
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10 poniente entre 7 y 9 norte en el barrio de San Antonio en Acatzingo,  donde vive el regidor  para hacerle de 
su conocimiento  la orden escrita y firmada por un juez.  
Les llamó el edil suplente  David Gómez Juárez, pidiendo que suspendieran el desalojo y propuso que si los 
ministeriales pasaban al palacio municipal se arreglarían de alguna forma. La respuesta fue: ―a usted ni lo 
conocemos y las instrucciones que traemos  son claras‖. El embargo contempla la casa y pertenecías del vivillo 

regidor que cubren los dos millones de pesos que le adeuda al ayuntamiento. Y parece que no es el único caso. 
http://www.ngpuebla.com/node/37582#.UD4BQMHiaNY 

 


